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КХЛ как организация 
  

Голкипер "Трактора" Вилл: всегда хотел играть в КХЛ, это было моей 
мечтой (Чемпионат.com) 
Экс-голкипер шведского "Регле" Роман Вилл прокомментировал переход в 
челябинский "Трактор". 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
Кудашов может покинуть пост главного тренера СКА (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Как стало известно "БИЗНЕС Online", главный тренер СКА Алексей Кудашов 
может покинуть свой пост. 

перейти к статье 

Брагин сменит Кудашова в СКА? А потом и в сборной России? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Рассказываем о новой потенциальной отставке в питерском клубе и 
национальной команде. По нашим данным, вероятность смены Алексея 
Кудашова на Валерия Брагина очень высока. 

перейти к статье 

Расставание с пятью хоккеистами позволило СКА сэкономить 275 млн 
руб. (РБК Спорт (sportrbc.ru)) 
Зарплатный бюджет СКА на начало прошлого сезона составлял примерно 1,75 
млрд руб. Со следующего чемпионата в КХЛ будет действовать потолок зарплат 
в 900 млн руб.  

перейти к статье 

Олимпийским чемпионам "порезали" контракты. ЦСКА делает все, чтобы 
уместиться под потолок зарплат (Sport24.ru) 
И это самая популярная практика клубов КХЛ в это межсезонье.  

перейти к статье 

Красно-синий ребус. ЦСКА, которого мы все полюбили, похоже, уже не 
увидим (Советский спорт) 
В составе армейцев пока всего 10 игроков. Без Андронова, Телегина, Мамина и 
Светлакова. 

перейти к статье 

"Если позвонил Бэбкок, я что, должен расслабить булки?". Интервью 
Окулова - о контракте с ЦСКА и НХЛ (Sport24.ru) 
Им интересовались "Монреаль" и "Торонто", но он еще на год остался в России.  

перейти к статье 



 

 

Президент "Авангарда": крайне важно, чтобы легионеры были нашими 
лидерами (Allhockey (allhockey.ru)) 
Президент "Авангарда" Максим Сушинский прокомментировал заключение 
контракта с нападающим Корбаном Найтом. 

перейти к статье 

Агент Скабелки: "С "Локомотивом" давно все согласовано" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
По словам агента Шуми Бабаева, Андрей Скабелка в ближайшее время 
официально станет главным тренером "Локомотива". 

перейти к статье 

"Салават Юлаев" объявил об уходе тренера Ячменева (Р-Спорт) 
Виталий Ячменев покинул тренерский штаб уфимского хоккейного клуба 
"Салават Юлаев", сообщается на официальном сайте команды. 

перейти к статье 

Ласьков: сделали предложения Верещагину и Береглазову, с Мозякиным 
продолжаются переговоры (Чемпионат.com) 
Первый вице-президент, директор магнитогорского "Металлурга" Сергей Ласьков 
рассказал о селекционной работе уральского клуба в первый день рынка 
свободных агентов. 

перейти к статье 

Алексей Жамнов: "Спартак" не предлагал Войнову 100 млн рублей. У нас 
нет таких денег" (Sports.ru) 
Генеральный менеджер "Спартака" Алексей Жамнов прокомментировал 
информацию о переговорах с защитником Вячеславом Войновым. 

перейти к статье 

Никита Камалов: "Юдин подшучивает, что со мной на льду "ноль" 
гарантирован" (Russia-hockey.ru) 
24-летний чемпион Универсиады-2019, защитник "Амура", накануне 
подписавший новый контракт с хабаровским клубом, стал гостем Russia-
Hockey.ru. 

перейти к статье 

"Куньлунь" не планирует действий на рынке свободных агентов (Р-Спорт) 
"Куньлунь Ред Стар" не планирует активных действий на рынке свободных 
агентов КХЛ в ближайшее время, сообщили РИА Новости в пресс-службе 
китайского клуба. 

перейти к статье 

Обзор дня: "Салават Юлаев" уволил российского тренера и назначил 
неизвестного финна (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

 
Трансферы клубов 

 
Войнов покинул "Авангард", Зуб отправился в НХЛ. Итоги открытия 
трансферного окна в КХЛ (ТАСС) 



 

 

Розыгрыш турнира был приостановлен 12 марта на неопределенный срок из-за 
пандемии коронавируса, а 30 апреля сезон официально завершился. 

перейти к статье 

Гранды начинают ужиматься: как прошел первый день открытого рынка в 
КХЛ (Р-Спорт) 
В Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) прошел первый день после открытия 
рынка свободных агентов. 

перейти к статье 

КХЛ потеряла лучшего защитника, Омск усилился канадским снайпером. 
Итоги открытия трансферного рынка (Sport24.ru) 
СКА усилился игроком "Ак Барса", а "Локомотив" подписал канадского вратаря.  

перейти к статье 

ЦСКА объявил о заключении контрактов с Шарыченковым и 
Локтионовым (Чемпионат.com) 
ЦСКА заключил контракты с голкипером Александром Шарыченковым и 
форвардом Андреем Локтионовым сообщается на официальном сайте 
Континентальной хоккейной лиги. Оба соглашения рассчитаны на два сезона. 

перейти к статье 

"Сочи" обменял защитника Воробьева в ЦСКА на денежную компенсацию 
(Чемпионат.com) 
"Сочи" и ЦСКА произвели обмен, сообщается на официальном сайте 
Континентальной хоккейной лиги. В Москву возвращается защитник Кирилл 
Воробьев, южане получили денежную компенсацию. 

перейти к статье 

Хоккеист Якимов перешел в СКА из "Северстали" (ТАСС) 
Подробности контракта с 25-летним форвардом не разглашаются. 

перейти к статье 

СКА подписал контракт с экс-форвардом "Ак Барса" Эмилем Галимовым 
(Р-Спорт) 
СКА подписал контракт с нападающим Эмилем Галимовым, сообщается на сайте 
петербургского хоккейного клуба. 

перейти к статье 

Клуб КХЛ "Автомобилист" не стал продлевать контракты с Доусом и еще 
шестерыми игроками (ТАСС) 
Клуб покинули Рафаэль Батыршин, Николай Стасенко, Ефим Гуркин, Виталий 
Попов, Александр Кучерявенко и Артем Гареев. 

перейти к статье 

"Автомобилист" подписал односторонний контракт с Макеевым (Р-Спорт) 
Хоккейный клуб "Автомобилист" подписал односторонний контракт с 
нападающим Алексеем Макеевым, сообщается на сайте екатеринбургской 
команды. 

перейти к статье 

Чемпион мира по хоккею Охтамаа стал игроком ярославского 
"Локомотива" (ТАСС) 
Соглашение с финским защитником рассчитано на один год. 



 

 

перейти к статье 

"Локомотив" заключил контракт с экс-голкипером "Барыса" Паскуале 
(Sport24.ru) 
"Локомотив" объявил о заключении двухлетнего контракта с канадским 
голкипером Эдвардом Паскуале. 

перейти к статье 

Защитник Зият Пайгин вернулся в "Локомотив", контракт - на два сезона 
(Чемпионат.com) 
"Локомотив" в официальном "твиттере" объявил о заключении контракта с 
защитником Зиятом Пайгиным. Двусторонний контракт с неограниченно 
свободным агентом рассчитан на два сезона. 

перейти к статье 

Девять хоккеистов системы "Ак Барса" приняли квалификационные 
предложения (Р-Спорт) 
Девять хоккеистов системы "Ак Барса" приняли квалификационные предложения 
казанского клуба, сообщается на сайте команды. 

перейти к статье 

Бывший нападающий "Ак Барса" Олег Ли стал игроком "Сибири" 
(Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб "Сибирь" подписал однолетний контракт с нападающим Олегом 
Ли сообщается на официальном сайте новосибирского клуба. Хоккеист родился 
в Волгограде, но является воспитанником московского "Динамо". 

перейти к статье 

"Йокерит" расторг контракт с лучшим бомбардиром-защитником прошлого 
сезона КХЛ Лехтоненом (ТАСС) 
Микко Лехтонен продолжит карьеру в НХЛ. 

перейти к статье 

"Авангард" объявил об уходе Войнова, Бондарева и еще восемь игроков 
(Р-Спорт) 
Омский хоккейный клуб "Авангард" на своем официальном сайте объявил, что 
команду покидают защитники Вячеслав Войнов и Алексей Бондарев. 

перейти к статье 

"Авангард" заключил двухлетний контракт с экс-форвардом "Барыса" 
Найтом (Чемпионат.com) 
"Авангард" заключил контракт с нападающим Корбаном Найтом, сообщает 
пресс-служба Континентальной хоккейной лиги. Соглашение рассчитано на два 
сезона. 

перейти к статье 

Клуб КХЛ "Металлург" объявил об уходе десятерых игроков (ТАСС) 
1 мая в КХЛ открылось трансферное окно. 

перейти к статье 

Магнитогорский "Металлург" продлил контракты с Кошечкиным и 
Кулеминым (Чемпионат.com) 



 

 

Магнитогорский "Металлург" подписал новые контракты с голкипером Василием 
Кошечкиным форвардом Николаем Кулеминым и защитником Артемом 
Минулиным. 

перейти к статье 

Защитник Пашнин покинет "Салават Юлаев" и может перейти в 
"Металлург" (Чемпионат.com) 
Хоккейный агент Александр Черных представляющий защитника "Салавата 
Юлаева" Михаила Пашнина рассказал, что его клиент покинет уфимский клуб. 
Среди претендентов на игрока - магнитогорский "Металлург". 

перейти к статье 

Чемпион мира Бурмистров покинул клуб КХЛ "Салават Юлаев" (ТАСС) 
У форварда закончился срок контракта. 

перейти к статье 

"Салават" подтвердил уход из команды защитника Захара Арзамасцева 
(Чемпионат.com) 
"Салават Юлаев" в официальном "твиттере" сообщил об уходе из команды 
защитника Захара Арзамасцева. 

перейти к статье 

"Барыс" продлил контракт со Старченко, отыгравшим более 600 матчей за 
команду в КХЛ (Sport24.ru) 
Нападающий "Барыса" Роман Старченко продолжит выступать за команду. 
Контракт с 33-летним форвардом продлен на два года, сообщает пресс-служба 
казахстанского клуба.  

перейти к статье 

Миронов продлил контракт с "Динамо" до 2022 года (Р-Спорт) 
Защитник Андрей Миронов продлил контракт с московским "Динамо" до 2022 
года, сообщается на сайте хоккейного клуба. 

перейти к статье 

Даугавиньш и еще шесть игроков покинули клуб КХЛ "Спартак" (ТАСС) 
Команду покинули защитники Тобиас Виклунд, Патрик Херсли, Иван Вишневский, 
нападающие Мартиньш Карсумс, Денис Кокарев и Федор Малыхин. 

перейти к статье 

Двукратный обладатель Кубка Гагарина Вишневский продлил контракт со 
"Спартаком" (ТАСС) 
Новое соглашение будет действовать до 30 апреля 2022 года. 

перейти к статье 

Хоккеист Артюхин договорился о новом контракте с "Витязем" (ТАСС) 
Срок соглашения форварда с подмосковным клубом составит один год. 

перейти к статье 

"Сочи" подписал двух хоккеистов сборной Швеции (Р-Спорт) 
Форварды сборной Швеции Маркус Нильссон и Линус Юханссон продолжат 
карьеру в "Сочи", сообщается на сайте хоккейного клуба. 

перейти к статье 



 

 

Защитник Сергей Телегин подписал контракт с "Трактором" 
(Чемпионат.com) 
"Трактор" заключил контракт с защитником Сергеем Телегиным сообщается на 
официальном сайте челябинского клуба. Соглашение рассчитано на два сезона. 

перейти к статье 

Лучший бомбардир чемпионата Словакии перешел в "Северсталь" 
(Чемпионат.com) 
Череповецкая "Северсталь" заключила контракт с экс-нападающим "Слована" 
Индржихом Абдулом. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Есть ли коррупция и запрещенные ставки в МХЛ? Отвечает новый 
руководитель лиги Александр Гуськов (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Вице-президент КХЛ по молодежному хоккею, бывший защитник и комментатор 
рассказал о планах по развитию Молодежной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

ФХР предостерегла игроков от работы с неаккредитованными агентами 
(Чемпионат.com) 
В связи с началом подписной кампании в российских профессиональных 
хоккейных лигах (КХЛ, МХЛ, ВХЛ) Федерация хоккея России на официальном 
сайте напомнила, что для осуществления работы на территории Российской 
Федерации спортивные агенты подлежат аккредитации. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Кто подписал контракты в НХЛ, уехав из России и Европы 
(Чемпионат.com) 
Официальных подписаний пока немного. Но количество желающих растет с 
каждым днем. 

перейти к статье 

Артем Зуб заключил контракт с клубом НХЛ "Оттава" (ТАСС) 
Соглашение с 24-летним защитником рассчитано на один год. 

перейти к статье 

Олимпийский чемпион променял СКА на клуб-неудачник НХЛ. В Канаде 
Зуба сравнивают с Зайцевым (Sport24.ru) 
В этом межсезонье из России в НХЛ снова уедет толпа народа. Извините, для 
кого это удар. Разумеется, сбежать в Америку сумеют не все, у кого 
заканчиваются контракты.  

перейти к статье 

Олимпийский чемпион Войнов не ведет переговоры с клубами КХЛ и 
склоняется к переходу в НХЛ (ТАСС) 
В пятницу "Авангард" объявил о том, что 30-летний защитник покинул команду в 
связи с истечением срока контракта. 



 

 

перейти к статье 

Агент Дамира Жафярова сообщил, что форвард продолжит карьеру в НХЛ 
(ТАСС) 
Контракт 26-летнего Жафярова с "Торпедо" истек 30 апреля. 

перейти к статье 

"Монреаль" подписал контракт с российским хоккеистом 
Хисамутдиновым (ТАСС) 
Соглашение рассчитано на два года. 

перейти к статье 

Клуб ВХЛ "Южный Урал" стал партнером "Сибири" (Р-Спорт) 
Новосибирский хоккейный клуб "Сибирь" подписал договор о спортивном 
сотрудничестве с "Южным Уралом" из Орска, который выступает в Высшей 
хоккейной лиге (ВХЛ), сообщается на официальном сайте клуба КХЛ. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Голкипер "Трактора" Вилл: всегда хотел играть в КХЛ, это было моей 
мечтой (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020) 
Экс-голкипер шведского "Регле" Роман Вилл прокомментировал переход в 
челябинский "Трактор". 
"Всегда хотел играть в КХЛ, в каком-то плане это было мечтой. К тому же это 
одна из причин, почему в прошлом году я поехал играть в Швецию. Хотел 
показать хороший хоккей там и верил, что некоторым командам КХЛ понравится 
мой стиль игры. Обсуждали с агентом, какие шаги нужно сделать, чтобы 
двигаться в этом направлении, поэтому я поехал в Швецию. 
Рад, что все получилось. Сезон получился хорошим. Если говорить о "Тракторе", 
то решение принял быстро, потому что слышал очень много хорошего о команде, 
много разговаривал об этом с Томашем Гикой и Лукашем Седлаком, а им очень 
нравится в команде. Поэтому решился легко. Был рад, что одна из топовых 
команд КХЛ хочет, чтобы я играл за них. Для меня это очень много значит", - 
приводит слова Вилла пресс-служба "Трактора". 
В активе Романа один матч в Национальной хоккейной лиге. В сезоне-2014/2015 
он дебютировал в НХЛ за "Колорадо Эвеланш". Высшим достижением в карьере 
голкипера являются серебряные медали чемпионата Чехии 2018 года. Через год 
Роман был признан лучшим голкипером чешской Экстралиги.  

https://www.championat.com/hockey/news-4029721-golkiper-traktora-vill-ja-vsegda-
hotel-igrat-v-khl-eto-bylo-moej-mechtoj.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Кудашов может покинуть пост главного тренера СКА (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 мая 2020) 
Как стало известно "БИЗНЕС Online", главный тренер СКА Алексей Кудашов 
может покинуть свой пост. 
Один из кандидатов на смену Кудашова - Валерий Брагин, который с января 2020 
года входит в тренерский штаб питерской команды. До этого Брагина с 2014 года 
возглавлял молодежную сборную России. 
Кудашов возглавил СКА в июле 2019 года. Под его руководством команда заняла 
второе место в Западной конференции, отстав от лидера ЦСКА на одно очко. В 
плей-офф питерская команда прошла в первом раунде "Витязь" (4-0), после чего 
сезон в КХЛ был завершен досрочно в связи с пандемией коронавируса.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/254578 

К заголовкам сообщений 

Брагин сменит Кудашова в СКА? А потом и в сборной России? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 мая 2020) 
Рассказываем о новой потенциальной отставке в питерском клубе и 
национальной команде. По нашим данным, вероятность смены Алексея 
Кудашова на Валерия Брагина очень высока. 
 Брагин вместо Кудашова главным тренером в СКА ? Со стороны такой вариант 
развития событий в армейском клубе кажется очень странным. Разве Кудашов 
что-то проиграл? Нет, прошел во второй раунд. Разве провалил регулярку? Тоже 

https://www.championat.com/hockey/news-4029721-golkiper-traktora-vill-ja-vsegda-hotel-igrat-v-khl-eto-bylo-moej-mechtoj.html
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нет - остановился в очке от первого места. Конечно, с уфимской рокировкой 
Цулыгин - Ламса, которая удивила абсолютно всех, это решение вряд ли 
сравнится, но вопросов вызывает очень много. 
Однако нельзя забывать о специфике СКА последних четырех лет - с момента 
прихода в команду Олега Знарка. Все это время в Петербурге и сборной был 
один и тот же тренер (и идентичный или почти одинаковый тренерский штаб), что 
ставило в прямую зависимость будущее Знарка, а затем Ильи Воробьева и 
Кудашова в клубе от того, как они выступали на Олимпиаде, чемпионатах мира, 
а теперь (в случае Кудашова) - и даже на Евротуре. 
Есть несколько факторов потенциальной смены тренера. 
Первый - позиция самого Кудашова. Как и Воробьев, и Анвар Гатиятулин, два 
года назад он принял предложение войти в штаб СКА и сборной c надеждами на 
главную работу в их жизни. Сначала они развалились у Воробьева, который уже 
к ЧМ-2019 оказался в позиции лишь номинального главного тренера, уступив ее 
Кудашову, и был уволен. Роль Гатиятулина все падала и падала по ходу сезона-
2019/20 - и он теперь уходит в "Трактор". 
По информации "СЭ", Кудашов и сам не очень заинтересован в продолжении 
работы в СКА. Ключевая причина - психологическая усталость из-за большой 
отвественности, к тому же, в кулуарах часто ходили разговоры, что он хочет 
заняться семейными делами, в том числе и развитием сына, который вскоре 
должен начать профессиональную хоккейную карьеру. Скорее всего, если 
Кудашов покинет питерский клуб, он сделает паузу в тренерской карьере. 
Второй фактор - оценка работы Кудашова. После увольнения Воробьева в СКА 
и ФХР не видели альтернативы его помощнику и решили дать ему шанс. К 
декабрю недовольство Кудашовым нарастало. И из-за неудачных на тот момент 
результатов СКА в КХЛ, и поражений сборной на Евротуре, и, что весьма важно, 
игры обеих его команд, которая руководство клуба и федерации считало не 
очень современной. Слухи об уходе Кудашова появились в СМИ еще тогда, но о 
том, что с ним не продлят договор, можно было только догадываться. 
И тут на первый план выходит третий фактор - Брагин и МЧМ. До чемпионата 
мира в Чехии Брагин два последних года был в подвешенном состоянии в 
молодежке - в 2018 году сборная провалилась и вылетела в четвертьфинале, а 
в 2019 году взяла бронзу, показав весьма противоречивый хоккей. Брагина могли 
бы поменять в эти два сезона - если бы ему была альтернатива. 
МЧМ-2020 изменил расклад. Да, в штабе появился Игорь Ларионов, но и разгром 
Канады на групповом этапе, и в целом классный современный хоккей на 
протяжении турнира вошли список заслуг и Брагина тоже. Теперь уже не шла 
речь, чтобы расстаться с ним - наоборот, тренер пошел на повышение, попав в 
штаб СКА и национальной сборной. Это было промежуточным решением, 
которое намекало, что случись что - и вот замена Кудашову. 
Так, скорее всего, и произойдет. Войдет ли в такой ситуации в штаб Брагина 
Ларионов, пока неизвестно. Что очевидно - Кудашов не может остаться в 
сборной, если его не будет в СКА. Если замена и состоится, то полная, и Брагин 
станет главным тренером и национальной команды. Очевидное его 
преимущество по сравнению с Кудашовым и Воробьевым - огромный авторитет 
Валерия Николаевича у подавляющего большинства российских хоккеистов, 
претендующих на место в сборной. Он возглавлял восемь молодежек - почти нет 
сильных игроков, которые не работали с ними, когда им было по 18-19 лет. 
Поможет ли это Брагину в сборной? Наверняка. А вот в СКА, где будет нужна 
методичная работа по ходу сезона? Пока это большой вопрос.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/valeriy-bragin-mozhet-smenit-
alekseya-kudashova-v-ska-i-sbornoy-rossii-na-postu-glavnogo-trenera-1668722/ 
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К заголовкам сообщений 

Расставание с пятью хоккеистами позволило СКА сэкономить 275 млн руб. 
(РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 1 мая 2020) 
Зарплатный бюджет СКА на начало прошлого сезона составлял примерно 1,75 
млрд руб. Со следующего чемпионата в КХЛ будет действовать потолок зарплат 
в 900 млн руб.  
Петербургский клуб Континентальной хоккейной лиги СКА, не став продлевать 
контракты с пятью игроками, снизил платежную ведомость на 275 млн руб. Об 
этом говорят подсчеты, произведенные РБК на основании имеющихся в наличии 
данных о зарплатах в команде. 
СКА объявил об уходе защитников Артема Зуба, Андрея Зубарева, а также 
нападающих Александра Барабанова, Йори Лехтеря и Ярно Коскиранты 28 
апреля. 
В прошлом сезоне зарплата Зуба составляла 50 млн руб., Зубарева - 70 млн руб., 
Барабанова - 70 млн руб., Лехтеря - 45 млн руб., Коскиранты - 40 млн руб.. 
Со следующего сезона в КХЛ будет действовать потолок зарплат в размере 900 
млн руб. Зарплатная ведомость СКА на начало прошлого чемпионата 
составляла примерно 1,75 млрд руб. 
Ранее Барабанов подписал однолетний контракт с клубом Национальной 
хоккейной лиги (НХЛ) "Торонто Мэйпл Лифс". Зуб, возможно, продолжит карьеру 
в другой заокеанской команде "Оттава Сенаторз".  

https://sportrbc.ru/news/5eab03409a7947f7ad533bf3 

К заголовкам сообщений 

Олимпийским чемпионам "порезали" контракты. ЦСКА делает все, чтобы 
уместиться под потолок зарплат (Sport24.ru, Москва, 1 мая 2020) 
И это самая популярная практика клубов КХЛ в это межсезонье.  
30 апреля завершился период действия контрактов, заключенных игроками КХЛ 
до сезона 2019/2020 включительно. На следующий день открылся рынок 
свободных агентов - с этого дня клубы имеют права официально объявлять о 
подписании новичков. С введением жесткого потолка зарплат со следующего 
года, что уже точно подтвердила лига, многие команды столкнуться с 
серьезными проблемами в комплектовании. И все идет к тому, что это хоккейное 
межсезонье станет самым интересным за последние годы.  
О том, что в КХЛ введут жесткий потолок зарплат, было известно еще три года 
назад. Правило должно было вступить в силу еще в этом году, но было решено 
по просьбе ЦСКА отложить на год - до 30 апреля 2020-го года у армейцев 
действовало много трехлетних контрактов на большие суммы. Иронично, что 
этой весной именно действующие чемпионы в лице президента Игоря 
Есмантовича инициировали голосование на совете директоров лиги за поднятие 
потолка с 900 млн до 1,3 млрд. Все потому что даже с учетом отъезда в НХЛ 
Капризова, Сорокина и Григоренко (одних из самых высокооплачиваемых 
игроков команды) ЦСКА никак не может продлить контракты со всеми, с кем 
хотел бы. По данным РБК платежная ведомость обладателей Кубка Гагарина 
составляла в этом сезоне примерно 1,7 миллиарда. По грубым прикидкам 
армейцам надо сократить траты на игроков на 800 млн.  
Клубы-олигархи не вписываются в потолок зарплат и готовят переворот. КХЛ 
нельзя менять "хоккейную конституцию" 
И тут Игорь Есмантович прибегает к любимой схеме российских генменеджеров 
- к переподписанию соглашений с игроком на новых условиях. Формально 
регламентом КХЛ это не запрещено. Клуб и игрок расторгают нынешнее 
соглашение, хоккеист становится неограниченно-свободным агентом, однако 

https://sportrbc.ru/news/5eab03409a7947f7ad533bf3


 

 

переговоры с другими клубами не ведет, а заключают новый контракт с прежней 
командой на других условиях. Если раньше таким образом повышали зарплаты 
игроков, хорошо себя проявивших, то сейчас ее понижают. Подобную практику 
этой весной начала проводить "Магнитка", так как с нынешними действующими 
контрактами просто не смогла бы заявиться на будущий сезон. Сергею Ласькову 
удалось договориться с Егором Яковлевым еще в конце марта, а вот Виктор 
Антипин отказался уступать. Он до сих пор числится игроком "Металлурга", 
однако известно, что в ближайшее время окажется в СКА.  
На этом уральцы не остановились. 1 мая на сайте КХЛ появились списке 
неограниченно-свободных агентов. Там можно было найти Дронова, Кошечкина, 
Кулемина - у них были действующие на будущий год контракты, которые были 
расторгнуты. Нет, не спешите их отправлять в другие клубы (о расставании с 
ними клуб даже не сообщал). Подобный шаг означает, что боссы "Магнитки" 
договорились с ними о понижении зарплаты, расторгли контракты и вот-вот 
подпишут новые. Есть в списке НСА и игроки ЦСКА - Мамин, Светлаков, 
Андронов и Телегин. Это означает, что эти хоккеисты тоже согласились 
"подвинуться" в деньгах. А вот Калинин и Секач с большими контрактами не 
пошли на этот шаг. 
С одной стороны можно понять менеджеров, которые вынуждены предлагать 
своим игрокам понижение контрактов из-за потолка зарплат. В "Металлурге" так 
вообще огромные контракты выписывал не Ласьков, а его предшественник. 
Очевидно, что в нынешних реалиях платить игрокам четвертого звена Андронову 
и Телегину (хоть они и олимпийские чемпионы) по 65 млн в год нецелесообразно. 
Да и сами хоккеисты должны понимать, что их рыночная стоимость куда ниже. 
Но не покидает ощущение, что практика с понижением зарплаты неправильная. 
Получается, что контракты КХЛ перестают быть гарантированными. В любой 
момент клуб может отказаться платить деньги и предложить другие условия. 
Конечно, у игрока всегда есть возможность не согласиться - контракт будет 
расторгнут с выплатой компенсации. Однако все равно ситуация получается 
странной. Чаще всего она возникает из-за недальновидности руководителей 
клубов КХЛ. Год назад, когда с Телегиным и Андроновым продлевались 
контракты, ЦСКА прекрасно знал о введении жесткого потолка зарплат в 
будущем. Неужели нельзя было просчитать ситуацию наперед и предположить, 
что весной 2020-го у клуба возникнут проблемы с тем, как вместить всех игроков 
под потолок? Сейчас кажется, что армейцы просто положились на русское 
"авось" и продолжали работать.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-01-otkrytiye-transfernogo-okna-v-kkhl-
samaya-populyarnaya-praktika-klubov-kkhl-v-mezhsezonye 

К заголовкам сообщений 

Красно-синий ребус. ЦСКА, которого мы все полюбили, похоже, уже не 
увидим (Советский спорт, Москва, 1 мая 2020) 
В составе армейцев пока всего 10 игроков. Без Андронова, Телегина, Мамина и 
Светлакова  
Не случайно ЦСКА стал инициатором вопроса с пересмотром в сторону 
увеличения потолка зарплат в КХЛ на будущий сезон. Армейцы, как известно, 
предлагали лиге и ее участникам подвинутся вверх на 400 миллионов до 1,3 
миллиарда рублей вместо утвержденных 900 млн. Затея в итоге предсказуемо 
провалилась, но что теперь делать обладателю Кубка Гагарина-2019 со своим 
переполненным высокооплачиваемыми игроками составом? 
То, что у победителя регулярного чемпионата возникнут проблемы при 
комплектовании, было очевидно. Платежная ведомость клуба на сезон-2019/20, 
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по некоторым оценкам, составляла 1,75 млрд рублей. Урезаться надо было 
вдвое, но необходимо понимать, что это же не чисто математическое вычитание 
- нельзя просто отказаться от десятка игроков, на место ушедших должны прийти 
другие. Причем если ты ставишь перед собой высокие цели, то сменщики 
должны быть не сильно хуже по уровню игры. Соответственно они тоже стоят 
приличных денег. И тут начинается красно-синий ребус. 
Даже у четом ухода своих лидеров - форвардов Капризова, Григоренко и 
Шалунова, вратаря Сорокина (все отправляются в НХЛ, и это уже минус 400 
млн), а также защитника Романова (молодой и пока не стоил больших денег) и 
нападающего-легионера Вея (70 млн) - это даже не треть платежки. А ведь на 
замену покинувшим клуб игрокам ЦСКА уже взял Голдобина, Локтионова и 
Зыкова, заключив контракты ориентировочно на 140-150 млн за сезон. 
В теории можно уменьшить состав на несколько человек, так как топ-клубы лиги 
в последние годы привыкли жить с запасом, на широкую ногу и держали 
хоккеистов для ротации состава. Это сильно помогало в плотном графике и 
давало преимущество перед конкурентами. Но нельзя уменьшить количество 
игроков глобально. Возможно, на три человека, не больше. И это в лучшем 
случае экономит 100-120 млн. В остатке получаем сокращение на сумму, которая 
как раз недалеко от отметки 1,3 млрд, на которой и настаивал ЦСКА. 
На заброшенную удочку лига не клюнула. 30 апреля завершился период 
действия контрактов, заключенных игроками КХЛ. А 1 мая лига опубликовала на 
официальном сайте списки неограниченно и ограниченно свободных агентов. В 
число НСА попали твердые игроки основы ЦСКА Андронов, Мамин, Марченко, 
Светлаков, Телегин и Попов, молодые Ртищев и Соркин, а также легионер 
Дальбек, с которым ранее клуб уже достиг соглашения о продлении контракта. 
Красно-синие не вмещаются в потолок зарплат категорически и вынуждены 
пересматривать соглашения едва ли не с половиной оставшихся в составе 
хоккеистов, несмотря на действующие у ряда игроков контракты. 
В армейском составе на первый день мая оказалось всего 10 игроков. Это 
легионеры Кемпе, Робинсон, Секач и Юханссон, а также россияне Блажиевский, 
Калинин, Карнаухов, Киселевич, Окулов и Слепышев. Все. Если 
ориентироваться на суммы прошлогодних контрактов этих игроков даже с 10 
процентным понижением, то это уже около 600 млн. Под потолком, 
предположим, остается даже чуть больше 300 млн - но это на полтора десятка 
хоккеистов, то есть по двадцаточке с небольшим хвостиком на брата. На такие 
деньги подписывают в Хабаровске или Череповце. Но никак не топ-клубе, каким 
и является ЦСКА. 
По сути, от чемпионской хорошо укомплектованной во всех линиях команды на 
сегодняшний день остался недоделанный каркас нового коллектива. Как 
менеджмент красно-синих будет выбираться из этой ситуации и каковы шансы 
сохранить команду, которую все мы успели полюбить, в числе претендентов на 
Кубок Гагарина? 
Проблема с учетом уже случившихся потерь, что и говорить, очень большая. 
Выход, очевидно, заключается в том, чтобы ввести в состав дополнительно еще 
2-3 молодых игрока. На платежку их оклады влияют не сильно, на качестве игры 
юные новички способны отразиться куда сильнее. И скорее, можно 
прогнозировать, не в лучшую сторону. Неслучайно СКА, испытывающий похожие 
с ЦСКА проблемы с упихиванием состава под потолок, строил сильное 
молодежное звено, понимая, что только с такой молодежью можно в новых 
условиях оставаться в лидерах лиги. 
Где только московским армейцам эту молодежь взять? Она сейчас в нашем 
чемпионате будет нарасхват. Вероятно, скаутам еще раз предстоит прошерстить 
как следуют всю Северную Америку. Но большого улова там точно ждать не 



 

 

следует. А руководству придется применить талант переговорщиков с игроками 
из списка НСА. Других вариантов не остается. 
Андронов, Мамин, Телегин и Дальбек получали в районе 50-60 млн. Игроки для 
нашего чемпионата куда выше среднего. Сократить им зарплату даже процентов 
на 30 не просто - в этом случае их могут запросто переманить конкуренты из тех 
команд, кто не задирал в небеса свою платежку в прежние сытые годы и сегодня 
еще способен точечно усилиться. Например, "Локомотив" или "Спартак". 
Оставлять прежние деньги своим многолетним лидерам у ЦСКА не получается. 
И уже сейчас понятно, что без новых серьезных потерь не обойтись, если, 
конечно, потолок в КХЛ - не фикция, а инструмент, который будет четко 
контролироваться проверяющими органами лиги.  
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К заголовкам сообщений 

"Если позвонил Бэбкок, я что, должен расслабить булки?". Интервью 
Окулова - о контракте с ЦСКА и НХЛ (Sport24.ru, Москва, 1 мая 2020) 
Им интересовались "Монреаль" и "Торонто", но он еще на год остался в России.  
 - Чем занимаетесь, сидя дома без хоккея? 
 - Наверное, как и все. Пытаюсь по возможности поддерживать форму. Заранее 
заказал домой беговую дорожку. Когда прилетели с женой из Москвы в 
Новосибирск, ее уже доставили. Конечно, не хватает льда, но это лучше, чем 
ничего. 
 - Наверное, завидуете ребятам из НХЛ, у которых есть частные дома, а там и 
целый тренажерный зал в подвале. 
 - Немного есть такое, не спорю. Классно, когда у тебя на заднем дворе есть 
ворота и все условия. Сейчас бы это пришлось как нельзя кстати. Но ничего, это 
еще одна причина стремиться и работать.  
 - Что успели сделать из того, на что раньше не было времени? 
 - Появилось время сделать зубы, но в Москве клиники закрыты. Займусь этим 
уже в Новосибирске. Дома с женой разобрали много вещей, что не нужно - отдали 
нуждающимся. Так что домашних дел хватает. Конечно же, смотрим и сериалы. 
Как без этого? Например, "Доктора Хауса".  
 - Вы какое-то время были в Москве, теперь прилетели в Новосибирск. Можете 
оценить ситуацию в этих городах? Велика ли разница в отношении людей к 
коронавирусу? 
 - Конечно, в Москве все посерьезнее. Там и количество заболевших на порядок 
больше. Как только мы прилетели в Новосибирск, сразу зафиксировали где мы 
живем. Сейчас соблюдаем дома обязательный карантин. Звонят, спрашивают, 
как наше самочувствие. Надеюсь, вся страна скоро пойдет на поправку. Все этого 
очень ждут.  
 - Как на ваших родителях и знакомых не из хоккея отразилась нынешняя 
ситуация? 
 - Более-менее все спокойно. Мама у меня учитель, работает сейчас на удаленке. 
Папа устроился на новую работу, вроде все нормально. Один друг тренировал 
детей, и сейчас вынужден сидеть без работы. Но ничего, помогаем как можем. 
Хорошо, что он с головой, отложил какие-то деньги. Есть неприятные моменты, 
но, думаю, и он скоро выйдет на работу и продолжит учить детей хоккею.  
 - Согласны, что ЦСКА больше всех потерял от остановки сезона? Удалось 
сохранить чемпионский состав, многие называли вас главными фаворитами. 
Игроки должны кусать локти. 
 - Конечно, обидно, что не получилось доиграть сезон. Но все парни понимали, 
что в таких условиях продолжать невозможно. Когда "Динамо" со "Спартаком" 
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сыграли без зрителей - это был первый звоночек. Я считаю, что если в 
регулярном чемпионате сыграть пару матчей при пустых трибунах - это терпимо, 
то в плей-офф недопустимо. Здесь даже не всегда тактика работает, зачастую 
матчи выигрываются на эмоциях, характере. В этом помогают именно 
болельщики, которые дают дополнительные эмоции. Играть плей-офф, будто 
это предсезонный турнир, было бы тяжело. Все прекрасно понимают, какой у нас 
был состав. Но даже если бы сезон не прервали, легкой прогулки за кубком у 
ЦСКА бы не было.  
 - В следующем сезоне такого шанса у вас может и не быть... 
 - Я не считаю, что наш состав стал намного слабее. Да, ушли некоторые парни, 
наши лидеры. Но придут новые, голодные игроки. В ЦСКА хватает перспективной 
молодежи. Если ей дадут шанс, она может выстрелить.  
 - А как относитесь к разговорам о каком-то мини-турнире, который мог заменить 
традиционный Кубок Гагарина? 
 - Я думаю, это вообще неправильно. Весь сок кубкового хоккея в матчах до 
четырех побед. Сегодня можно проиграть, но завтра у тебя новый день. Это 
особое ощущение, его нельзя подменять каким-то мини-турниром. 
 - Какая из команд, оставшихся в розыгрыше Кубка Гагарина, произвела на вас 
наиболее сильное впечатление? За исключением ЦСКА, разумеется. 
 - Не буду скрывать, я следил в этом году за "Сибирью". Все-таки это моя родная 
команда. Когда они прошли "Автомобилист", я понял, что легкого плей-офф не 
будет ни для кого. Почему ведь еще многие расстроились из-за отмены сезона? 
Команды были на пике. Любой мог дойти до финала.  
 - Николаю Заварухину, с которым вы работали еще в молодежной команде, 
написали смс после прохода "Автомобилиста"? 
 - Мы созванивались, я его поздравил. Очень круто, что в первый же сезон ему 
удалось так далеко продвинуться. А мог еще дальше, серия с "Барысом" 
получилась бы равная и интересная. Понимаю, насколько обидно городу, 
который так долго ждали плей-офф и так все оборвалось.  
 - Какая обстановка была внутри команды? Игроки боялись заразиться? ЦСКА 
ведь еще два года назад серьезно подкосила свинка. 
 - Паники не было точно. Клуб очень грамотно сработал. В раздевалке сразу 
поставили антисептик, врачи нам выдавали противовирусные таблетки. За нами 
следили, не дай бог кто-то почувствует недомогание. Мы чувствовали себя 
защищенно. Спасибо нашим врачам за это.  
 - Вы как-то рассказывали, что супруга приучила вас к путешествиям. На это лето 
билеты уже были куда-то куплены? 
 - Нет, мы так заранее не покупаем обычно. Хотелось, конечно, съездить в 
Европу. Может быть, даже на машине отправиться в путешествие. Но ничего 
страшного, проведем лето дома, в Новосибирске. Побудем с близкими, 
друзьями. Мне нужно перезагрузиться. Если честно, не до конца доволен собой, 
своей игрой. Есть, над чем подумать.  
 - Борис Михайлов и вовсе сказал, что Окулов этот сезон завалил. При этом по 
статистике у вас лучший сезон в карьере. Как это сочетается? 
 - Это был не самый лучший сезон. Если говорить про статистику, то я мог 
набрать и больше очков. Завалил ли я сезон? Хех, надеюсь, что не так уж все 
плохо. Но когда такие великие люди к тебе критично относятся, значит они 
понимают, что я способен на большее. Наверное, Борис Петрович увидел во мне 
потенциал. Со мной и Игорь Валерьевич (Никитин - прим.Sport24) во время 
сезона многое беседовал, но не так просто по щелчку пальцев все поменять. 
Были мои ошибки, я прекрасно знаю, как их исправить. Постараюсь в следующем 
сезоне показать свою лучшую игру. 



 

 

 - В чем все же крылись проблемы? Психология? Какие-то тактические 
недочеты? 
 - Много моментов. Не хочу это выносить, это личное. В большей степени это 
вопрос психологии. Я много разговаривал с Никитиным о том, что у меня 
творится в голове. В плане тактики тоже были свои нюансы, например, по игре в 
обороне. Не то чтобы я не хотел играть в защите. Просто немного не дожимал в 
некоторых ситуациях. Но в целом по тактике серьезных проблем не было, все-
таки я уже третий год в команде.  
 - Никитин неоднократно говорил, что осенью у ЦСКА было так называемое 
чемпионское похмелье. Вас оно затронуло? 
 - Для меня это было в новинку. Нужно было как можно быстрее перестроиться. 
Еще вчера ты был на коне, а сегодня уже новый день. Но у меня не было такого, 
что я выходил на лед и думал "я король, я чемпион, сейчас всех на одном коньке 
объеду". Я в хорошем смысле эгоист, хочу забивать в каждом матче. Думаю, это 
нормально для нападающего. И выигрывать хочется каждый день. Думаю, мои 
проблемы были связаны с другим. Частично я их уже решил.  
 - Игорь Валерьевич не выглядит эмоциональным тренером. А ведь во время 
этого чемпионского похмелья наверняка нужно было встряхивать команду. Он 
повышал голос? Планшетки или другие предметы по раздевалке летали? 
 - Были, конечно, определенные разговоры. Все понимали, что имея такой 
состав, нельзя было проигрывать по четыре матча подряд. Да знаете, дело даже 
не в поражениях. Не было того огня, что в чемпионском сезоне. Игорь 
Валерьевич это замечал и пытался донести до нас. В итоге у него получилось 
достучаться до команды, и к плей-офф мы подошли в своих лучших кондициях.  
 - Бытует мнение, что ваш спад в ноябре был связан со звонком Майка Бэбкока. 
В этом есть хотя бы доля правды? 
 - Ха-ха. Окей. Предположим, позвонил мне Майк Бэбкок. Как это повлияло на 
мою игру?  
 - Вы отвлеклись, начали думать об НХЛ. В конце концов, не каждый день на 
другом конце провода один из лучших тренеров мира, член Тройного золотого 
клуба. В теории у любого может закружиться голова. 
 - Нет, нет. Мне кажется, это не мой случай. Пообщались мы немного с Майком, 
никаких последствий это не вызвало. Даже если бы я уезжал в НХЛ после сезона, 
мне что, после звонка Бэбкока расслабить булки? Я же понимаю, что чем больше 
я себя проявлю здесь, в России, тем больше я потом смогу получить игрового 
времени в НХЛ. Можно будет поехать на другие позиции. Кто в здравом уме 
скажет: "ты набрал 10 очков за сезон, а у нас ты будешь играть в первом звене"? 
 - Игорь Ожиганов примерно так и уезжал в "Торонто". Свой последний сезон за 
ЦСКА он провалил, зачастую даже в состав не попадал. 
 - Это скорее исключение. Такое возможно, если тренер видит тебя на конкретной 
позиции. Но даже при этом Игорь вряд ли думал "отдохну сезончик и поеду". Если 
честно, когда я копался в себе и пытался понять причины неудачной игры, мне 
даже в голову не приходило, что это связано с мыслями об НХЛ. У меня могли 
быть какие-то разговоры дома с супругой или родителями. Но когда я выхожу на 
тренировку или тем более игру, все это отбрасываю в сторону.  
 - То есть разговор с Бэбкоком все-таки был? 
 - Общались пару раз, не более того. Если со мной разговаривал Бэбкок - это не 
значит, что я не хочу играть за ЦСКА. Люди проявляют интерес, мне это приятно. 
Но в тот же момент мне все нравится в моей команде. Я не хочу быть одной ногой 
в КХЛ, а другой в НХЛ. Нужно полностью отдаться свой цели здесь и сейчас, а 
потом уже думать о следующем шаге.  
 - Какие впечатление произвел на вас Майк в этих беседах? 



 

 

 - Человек знает, чего хочет. Ничего не размусоливал. Сразу показал мои плюсы 
и минусы. Рассказал, какую роль я могу занять в команде. Все очень 
прямолинейно и четко. Мне это понравилось. Никто не начал мне врать, что я 
сразу буду играть в первом звене.  
 - Все понимали из того, что он говорил? 
 - Ох, нет. С английским языком у меня пока проблемы. Мне помогали с 
переводом. Сам я в бытовом плане что-то понимаю, поздороваться и спросить 
"как дела?", могу. Или ужин заказать в ресторане. Надо уже подучить язык, 
конечно. Жена постоянно подталкивает. Советует смотреть фильмы с 
субтитрами, особенно те, которые хорошо знаешь. Очень сложно начать учить 
английский, но я понимаю, что это необходимо.  
 - На решение остаться в ЦСКА, а не уезжать в НХЛ, повлияла ситуация с 
коронавирусом? Все-таки с сезоном в Америке пока полная неразбериха. 
Непонятно возобновится ли этот, когда начнется следующий... 
 - Очень много нюансов сложилось воедино. В том числе и этот. Я посовещался 
со своим североамериканским агентом. Мы пришли к выводу, что в этом сезоне 
я бы все равно уже не смог сыграть, а до следующего ждать слишком долго. Я 
бы остался на восемь месяцев без хоккея. Второй момент - это качество моей 
игры. Если бы я стабильно на высоком уровне провел сезон за ЦСКА, наверное, 
можно было ехать. Но у меня были к себе вопросы. Нужно подрасти 
психологически.  
 - Как с вашей стороны воспринимается отъезд лидеров ЦСКА в НХЛ? Завидуете, 
быть может, тому же Капризову? Или, напротив, рады, что освобождаются места 
в ведущих тройках? 
 - За пацанов я только рад! За Кирилла в том числе, ему давно пора ехать в 
Америку. Хорошо, что Григоренко освободил место (смеется). Если серьезно, то 
я ни капельки не расстроился бы, останься Миша в ЦСКА. Буду следить за их 
успехами и желаю только удачи. Думаю, у всех должно получиться.  
 - Буквально пару лет назад в прессе много писали о том, что Окулова в ЦСКА 
недооценивают, зажимают, не дают реализовать свой потенциал. А есть ли в 
нынешнем составе игрок, которого те же журналисты или болельщики 
недооценивают? 
 - Леха Марченко. Не то чтобы его недооценивают. Просто он не на виду, 
интервью дает редко. А как защитник он очень классный. И передачу отдаст 
удобную, и сам бросит, и подстрахует. Очень удобно с ним играть. А так, я думаю, 
все на своих местах. Не думаю, что в ЦСКА где-то на задворках сидит игрок, 
который в другой команде набирал бы 50 очков. Каждый исполняет свою роль.  
 - Сейчас в России и мире непростые времена. Коронавирус, цены на нефть, 
падение курса рубля. Вся эта ситуация как-то повлияла на переговоры с ЦСКА? 
Сейчас даже игрокам с действующими контрактами предлагают пойти на 
понижение из-за потолка зарплат. 
 - С клубом мы все достаточно быстро решили. Все прекрасно понимали, что 
если я подписываю однолетний контракт, то никто не даст мне сумасшедшие 
деньги. Да и времена сейчас не те. Я все понимаю, мне грех жаловаться. Хоккей 
позволяет обеспечивать меня, семью и позволяет помогать близким. 
 - Наверное, немаловажным фактором в переговорах стало то, что ЦСКА 
остается чуть ли не главным фаворитом в борьбе за Кубок Гагарина. Ради того, 
чтобы защитить титул, не грех сделать скидку. 
 - Безусловно. Я спокойно принял предложение, так как хочу снова выиграть 
кубок. С этой командой это можно сделать.  
 - Из НХЛ в итоге были конкретные предложения? 
 - Были клубы, которые говорили "приезжай" и готовы были дать контракт 
новичка.  



 

 

 - Сколько было таких клубов? "Торонто" и "Монреаль"? 
 - Не буду их называть, но больше двух, как писали в прессе. 
 - Генеральный менеджер "Монреаля" Марк Бержевен приезжал в Россию в 
декабре. Была ли у вас с ним встреча? 
 - Да, общались с ним один раз. Это стандартная практика, ничего 
экстраординарного.  
 - В свое время вас проигнорировали на драфте НХЛ. Сейчас и в 18 лет это 
воспринимается по-разному?  
 - В 18 лет, когда ты смотришь как выбирают сверстников, хочешь, чтобы тебя 
хотя бы в тридцатом раунде задрафтовали. Тогда, насколько я помню, вообще 
мало наших парней выбрали. 1995 год почему-то получился не самый урожайный 
на драфте. Утром проснулся, посмотрел, что никто меня не выбрал и пошел 
тренироваться дальше. Сейчас, конечно, прекрасно понимаешь, что в этом 
большой плюс. Можно выбрать команду под себя, с учетом того, какой тренер, 
насколько город удобен для семьи. А если бы меня пять лет назад выбрал какой-
нибудь клуб, сейчас я мог бы им быть нафиг не нужен.  
 - У вас, как и у многих мальчишек, наверняка в детстве был любимый клуб НХЛ. 
Какой? 
 - Наверное, как и у многих "Детройт". НХЛ ассоциировалась с этой командой, с 
"Русской пятеркой". Всегда было приятно следить за тем, как наши парни 
находятся на ведущих ролях и выигрывают кубки. Моя чуть ли не первая кассета 
была посвящена чемпионству "Детройта" в 1997 году. Смотрел я ее, правда, 
попозже, когда мозг немного начал соображать (смеется). 
 - Ларионов? Федоров? Дацюк? Учитывая, что вы начинали как центр, чья игра 
больше нравилась?  
 - Все-таки Ларионова и Федорова я видел очень мало. Разве что по некоторым 
записям и хайлайтам. А против Дацюка довелось поиграть, и немало. Они все 
великие игроки, сложно между ними выбирать. 
 - Когда выходишь играть против Дацюка - это завораживает? Или думаешь, как 
бы он шайбу мимо тебя не прокинул? 
 - Против него очень трудно играть. Ты понимаешь, что с другим игроком этот пас 
пройдет, а с Дацюком лучше не рисковать. Думаешь, сейчас отдам под 
клюшечкой, а потом "нет, нет, лучше не надо". Он думает по-другому. Не 
пытается отобрать шайбу, а просчитывает, какое ты примешь следующее 
решение. Как в шахматах. Сразу хочется также отобрать шайбу у него и быть 
лучше.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-01-intervyu-konstantina-okulova---o-
kontrakte-s-tsska-zvonke-mayka-bebkoka-i-interese-iz-nkhl 

Похожие сообщения (8): 

• Sports.ru, Москва, 2 мая 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Президент "Авангарда": крайне важно, чтобы легионеры были нашими 
лидерами (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020) 
Президент "Авангарда" Максим Сушинский прокомментировал заключение 
контракта с нападающим Корбаном Найтом. 
 "Для нас крайне важно, чтобы легионеры были лидерами нашей команды. Найт 
отлично провел сезон в Нур-Султане, у него есть все для того, чтобы стать одним 
из ведущих наших игроков.  
 Помимо хорошей результативности Корбана обращает на себя внимание его 
показатель выигранных вбрасываний - более 60%, топ-5 всей КХЛ. Это важный 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-01-intervyu-konstantina-okulova---o-kontrakte-s-tsska-zvonke-mayka-bebkoka-i-interese-iz-nkhl
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-01-intervyu-konstantina-okulova---o-kontrakte-s-tsska-zvonke-mayka-bebkoka-i-interese-iz-nkhl
https://www.sports.ru/hockey/1085234975.html
https://www.championat.com/hockey/news-4029163-okulov---ob-nhl-byli-kluby-govorivshie-priezzhaj-no-mne-nuzhno-podrasti-psihologicheski.html


 

 

момент, поскольку выигранное вбрасывание означает владение шайбой, а 
мелочей в системе Хартли, как мы знаем, не бывает", - сказал функционер.  

https://allhockey.ru/news/show/384357-
Prezident_Avangarda_krajne_vazhno_chtoby_legionery_byli_nashimi_liderami 

К заголовкам сообщений 

Агент Скабелки: "С "Локомотивом" давно все согласовано" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 1 мая 2020) 
Агент Скабелки: "С "Локомотивом" давно все согласовано"  
По словам агента Шуми Бабаева, Андрей Скабелка в ближайшее время 
официально станет главным тренером "Локомотива". 
В прошедшем сезоне 49-летний специалист работал с "Барысом", но 30 апреля 
покинул клуб, не сумев договориться о продлении контракта. 
 - Почему "Локомотив" еще не объявил о назначении Андрея Скабелки? Это дело 
времени. Давно все согласовано, никаких проблем нет, - сказал Бабаев.  
Ранее сам Скабелка говорил о желании поработать в "Локомотиве". Напомним, 
в бытность игроком белорус провел три сезона в ярославском "Торпедо", став 
чемпионом России в 1997 году. 
"Локомотив" в прошлом сезоне в статусе старшего тренера возглавлял канадец 
Майк Пелино. При нем команда вышла в плей-офф, но в первом раунде Кубка 
Гагарина уступила "Йокериту". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1185462_Agent_Skabelki_S_Lokomotivo
m_davno_vso_soglasovano 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" объявил об уходе тренера Ячменева (Р-Спорт, Москва, 1 
мая 2020) 
Виталий Ячменев покинул тренерский штаб уфимского хоккейного клуба 
"Салават Юлаев", сообщается на официальном сайте команды. 
Контракт с Ячменевым истек 30 апреля. Специалист входил в тренерский штаб 
команды на протяжении двух последних сезонов и завоевал вместе с 
"Салаватом" бронзовые медали чемпионата КХЛ в 2019 году. 
Также "Салават Юлаев" сообщил, что клуб покидают защитник Артем Сергеев и 
нападающий Максим Майоров. Сергеев в сезоне-2019/20, который не был 
доигран из-за коронавируса, провел 53 матча в регулярном чемпионате КХЛ, 
набрал 9 очков (2 гола и 7 результативных передач), в 6 играх плей-офф баллов 
за результативность не заработал. В активе Майорова, который провел в 
уфимском клубе 5 сезонов, в прошедшем сезоне 5 очков (3+2) в 40 матчах 
"регулярки" и один результативный пас в двух играх плей-офф.  

https://rsport.ria.ru/20200501/1570854026.html 

К заголовкам сообщений 

Ласьков: сделали предложения Верещагину и Береглазову, с Мозякиным 
продолжаются переговоры (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020) 
Первый вице-президент, директор магнитогорского "Металлурга" Сергей Ласьков 
рассказал о селекционной работе уральского клуба в первый день рынка 
свободных агентов. 
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"Мы сделали квалификационные предложения защитникам Ивану Верещагину, 
Алексею Береглазову и нападающему Архипу Неколенко. Теперь ждем от них 
ответа. Виктору Антипину мы предлагали переподписать контракт на новых 
условиях, но он отказался. С Сергеем Мозякиным продолжаются переговоры", - 
сказал Ласьков в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 
Мозякин является воспитанником ярославского хоккея, однако не провел за 
"Локомотив" ни одного матча. За "Магнитку" опытный форвард выступал с 
сезона-2011/2012 и стал двукратным обладателем Кубка Гагарина (2014, 2016).  

https://www.championat.com/hockey/news-4029085-laskov-sdelali-predlozhenija-
vereschaginu-i-bereglazovu-s-mozjakinym-prodolzhajutsja-peregovory.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 1 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Алексей Жамнов: "Спартак" не предлагал Войнову 100 млн рублей. У нас 
нет таких денег" (Sports.ru, Москва, 1 мая 2020) 
Генеральный менеджер "Спартака" Алексей Жамнов прокомментировал 
информацию о переговорах с защитником Вячеславом Войновым. 
"Агент Войнова сказал мне, что у игрока приоритет - возвращение в НХЛ. 
100 млн рублей "Спартак" ему не предлагал, у нас нет таких денег. Мы не вели 
переговоры", - сказал Жамнов. 
Войнов может получить 100 млн рублей по контракту в "Спартаке"  

https://www.sports.ru/hockey/1085227749.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Никита Камалов: "Юдин подшучивает, что со мной на льду "ноль" 
гарантирован" (Russia-hockey.ru, Москва, 1 мая 2020) 
24-летний чемпион Универсиады-2019, защитник "Амура", накануне 
подписавший новый контракт с хабаровским клубом, стал гостем Russia-
Hockey.ru  
ПРОВЕЛ ЛУЧШИЙ СЕЗОН В КАРЬЕРЕ? НЕ СОГЛАСЕН  
- Стало ли для вас сюрпризом квалификационное предложение "Амура"?  
- После окончания регулярного чемпионата вместе с агентом общались с 
руководством клуба, было понимание, что в команде остаюсь. Очень рад, что 
предстоящие два сезона проведу именно в Хабаровске. В "Амуре" мне нравится 
все - и команда, и болельщики, и тренеры, и руководство.  
- В прошедшем сезоне вы провели 34 матча, набрали 7 очков, заработали "плюс 
4" - все это высшие показатели в карьере. Есть лучший сезон?  
- Нет, не согласен, лучший сезон еще впереди. Если бы вышли в плей-офф, то, 
наверное, каждый мог бы себя похвалить, а так оценка пока лишь 
удовлетворительная. Во второй половине сезона команда показала характер, 
одержали несколько красивых побед, в Хабаровске был ажиотаж, все матчи 
"Амура" показывали по ТВ.  
Договорились продолжить в том же духе в предстоящем чемпионате.  
С РУДЕНКОВЫМ И КИСЕЛЕВЫМ ПОЛУЧИЛИ МАСТЕРОВ СПОРТА ЗА ЗОЛОТО 
УНИВЕРСИАДЫ  
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- Насколько знаем, вы после заключительного матча чемпионата получили 
специальный бонус?  
- Вы, наверное, о присвоении звания мастера спорта - за победу на Универсиаде-
2019? Однозначно, это очень хорошая новость!  
Честно говоря, с Игорем Руденковым и Евгением Киселевым обсуждали, 
получим ли за победу со студенческой сборной России в Красноярске эти звания, 
вроде бы возникла небольшая пауза. Но совсем недавно выяснилось, что вся 
тройка из "Амура" - в приказах Министерства спорта. Игорь с Евгением - в 
мартовском, а я - вроде бы еще в февральском.  
- Шутки по этому поводу в команде были?  
- У нас веселая раздевалка, повода кого-то разыграть никто не упустит. Кстати, 
тренерский штаб во главе с Александром Гулявцевым такую атмосферу 
поддерживает. Считает, что в хоккее должно быть время и для тяжелой работы, 
и для легкой шутки.  
ЕСЛИ В РАЗДЕВАЛКЕ НУЖНА МУЗЫКА, ВОПРОС РЕШАЕТСЯ ЧЕРЕЗ МЕНЯ  
- Как лично над вами шутили?  
- В прошлом сезоне я завершил учебу на спортивном факультете Кемеровского 
государственного университета. Кто-то недавно заметил, что, мол, Камалов 
будет только рад, если сезон КХЛ не откроется - и пойдет спокойно работать 
учителем физкультуры.  
- Кстати, говорят, в "Амуре" за вами закрепился и титул главного счастливчика: 
если вы на льду, то команда не пропустит и почти наверняка забьет. Это так?  
- Это идет от тренера защитников Александра Юдина. Он нас подкалывает, что 
если на льду пара Турбин - Камалов, то как минимум "ноль" гарантирован.  
- Еще один слух: именно вы отвечаете в команде за штрафы и сувениры...  
- Ну это совсем внутренний вопрос, не для прессы. Могу сказать, что если в 
раздевалку нужно приобрести колонку или какую-то новую музыку, то вопрос 
решается через меня - выступаю в роли кассира. Есть доверие, что выбор будет 
правильным ( смеется).  
ЗУБУ ПОЖЕЛАЛ УДАЧИ В ОТТАВЕ  
- Вы - воспитанник новокузнецкого хоккея, но говорили, что Хабаровск по духу 
вам близок. Это так?  
- Верно. И Новокузнецк, и Хабаровск - это именно хоккейные города, где "шайба" 
в самом большом почете. Мне очень нравятся вот такие атмосферные места.  
- Следите за своими ровесниками и земляками?  
- Да. Например, очень рад, что в "Амуре" остается форвард, мой тезка и земляк 
Никита Язьков. Также рад за воспитанника хабаровского хоккея, защитника 
Артема Зуба, который уже стал олимпийским чемпионом и едет в НХЛ. Недавно 
с Артемом общались, мы хорошо знакомы еще с тех времен, когда между собой 
постоянно встречались школы Хабаровска и Новокузнецка. Пожелал ему удачи 
в "Оттаве".  
Также стараюсь держать связь с Кириллом Капризовым. Официальной 
информации пока нет, но он тоже вроде бы отправляется в НХЛ. Как кстати, и 
Илья Сорокин. Не сомневаюсь, что этих парней ждут звездные карьеры: 
новокузнецкие - народ талантливый и пробивной!  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/kamalov_byl_uchitelem_i_kassirom_stal_masterom_sporta/ 

Похожие сообщения (2): 

• Чемпионат.com, Москва, 2 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 
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"Куньлунь" не планирует действий на рынке свободных агентов (Р-Спорт, 
Москва, 1 мая 2020) 
"Куньлунь Ред Стар" не планирует активных действий на рынке свободных 
агентов КХЛ в ближайшее время, сообщили РИА Новости в пресс-службе 
китайского клуба. 
1 мая в КХЛ открылся рынок свободных агентов. Клубы лиги имеют право вести 
переговоры и подписывать контракты с игроками, не имеющих соглашений с 
другими командами. 
"В предыдущие годы состав нашей команды существенно менялся каждое лето. 
Но сейчас ситуация иная, у нас много игроков с действующими контрактами и 
костяк команды сохранится. У руководства есть четкое видение команды на 
будущий сезон и столь же четкий план селекционной работы. В данный момент 
нет необходимости срочно принимать какие-либо кадровые решения, поэтому в 
ближайшее время клуб не планирует вести активную работу на трансферном 
рынке", - отметили в пресс-службе "Куньлуня".  

https://rsport.ria.ru/20200501/1570867712.html 
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Обзор дня: "Салават Юлаев" уволил российского тренера и назначил 
неизвестного финна (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 мая 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
Назначение  
Из "Салавата Юлаева" вчера целый день поступали новости, но окончательное 
решениезаставило многих схватиться за голову. И действительно есть повод 
смутиться. Если решили поменять Николая Цулыгина, то хотелось бы увидеть 
тренера, который был бы сильней. Ведь чем был плох прежний? Тем, что не имел 
никакого авторитета среди игроков, что самым прямым образом сказывалось на 
результатах в регулярном чемпионате. В плей-офф эти качественные, дорогие и 
сильные хоккеисты собирались и показывали нужную игру, но и тогда влияние 
Цулыгина было незначительным. Я бы понял, если бы позвали Андрея 
Мартемьянова, который не делит хоккеистов по национальности.  
Но в "Салавате Юлаеве" решили ничего не менять. Главным тренером назначен 
Томи Лямся, два года работавшим помощником Цулыгина. При этом прежний 
тренер остался в штабе, а комментарии менеджеров были настолько 
невнятными, что их не хочется даже всерьез разбирать. "Были определенные 
моменты в работе Цулыгина", - сказали боссы, но эти "моменты" они бы даже 
сами не назвали. Планируется, что Лямся наладит отношение с иностранцами, 
которые владеют раздевалкой в "Салавате Юлаеве", но это не решение 
проблемы. Создается стойкое ощущение, что в клубе даже не было плана.  
Завершение  
Молодежная хоккейная лига только накануне объявила о том, что завершает 
чемпионат. До этого они продлевали карантин, на что-то надеясь. Переносить 
розыгрыш плей-офф на лето не было никакой возможности. Хотя этого хотели и 
руководители команд, работники лиги, хоккеисты. Но решить множество проблем 
было невероятно тяжело, точнее невозможно.  
Во-первых, начиная с 1 июня, в турнире бы не смогли принять участие ребята 
1998 года рождения, которые выводили свои клубы в плей-офф. Во-вторых, 
ранним летом у многих хоккеистов экзамены, учеба и отрывать их невероятно 
трудно. В-третьих, многие уже договаривались с новыми командами, и им было 
бы важно начинать тренироваться вовремя. Отъезд в прежний клуб для участия 
в каком-то турнире новые руководители не поняли, да и контракты бы не 
позволили.  

https://rsport.ria.ru/20200501/1570867712.html


 

 

Я так понимаю, что Александр Гуськов с командой прорабатывали какие-то 
варианты, но для этого нужно было бы точно знать дату, когда разрешат 
проводить спортивные соревнования в стране. А дату назвать не может никто. 
Молодежь держалась до последнего, но обстоятельства не удалось победить. 
Обидно, но не менее обидно за КХЛ и ВХЛ. В следующем сезоне в турнире мало 
что поменяется. По-прежнему будет разделения на конференции, ни один из 
клубов пока официально не отказался от участия, возможно, добавится один 
участник на Западе, но пока документов нет.  
Изменения  
В "Сибири" объявили имена игроков, которые покидают клуб. Особых сенсаций 
нет, но какие-то моменты отметить стоит. Уходит Юкка Пельтола. Какие-то 22 
очка в регулярном чемпионате, да и нападающему уже летом исполнится 33 
года. Не сказать, что это был ключевой игрок для команды, если и искать 
иностранца, то повыше уровнем. Удивило, что не договорились с Игорем 
Макаровым. Он ведь умеет на льду многое. Не боялся драться, довольно активно 
шел в силовую борьбу, не отворачивался от шайбы. Ему, правда, тоже 33 года, 
но это заметно не было. Понятно, что ждать результативности от Игоря не стоит, 
но ведь никто и не предлагал Макарову сыграть в первом или втором звеньях. 
Говорят, что крепкий защитник Николай Тимашов, приглашенный Николаем 
Заварухиным, был в скрытой аренде от "Автомобилиста". Посмотрим, где 
окажется хоккеист. Если так, то его уход понятен. На счету Тимашова нет голов, 
но важен для команды он совсем другим, хотя нельзя сказать, что Николай 
сыграл идеально.  
Не будет Олега Пигановича, но прошлый сезон у него получился скомканным из-
за травм, защитник провел всего 27 игр в регулярном чемпионате и в 
Новосибирске просто не хотят рисковать. А в Глеба Зырянова, находившегося в 
системе клуба с 2016 года, просто перестали верить. Форвард в прошлом году 
провел 14 матчей, не набрал ни одного очка, но при этом в ВХЛ у него многое 
получалось. В сезоне-2016/17 у него была одна шайба за "Ермак", он смотрелся 
свежо и агрессивно в матчах за Новокузнецк, но в КХЛ не шло. В клубе решили, 
что просто ничего не могут предложить нападающему.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/salavat-yulaev-naznachil-finskogo-
trenera-tomi-lyamsya-mhl-oficialno-zavershila-chempionat-obzor-i-poslednie-novosti-
khl-1668543/ 
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Трансферы клубов 

 
Войнов покинул "Авангард", Зуб отправился в НХЛ. Итоги открытия 
трансферного окна в КХЛ (ТАСС, Москва, 2 мая 2020) 
Розыгрыш турнира был приостановлен 12 марта на неопределенный срок из-за 
пандемии коронавируса, а 30 апреля сезон официально завершился 
Олимпийский чемпион и двукратный обладатель Кубка Стэнли Вячеслав Войнов 
покинул омский "Авангард", а другой победитель Игр 2018 года Артем Зуб 
подписал контракт с клубом Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Оттава". ТАСС 
рассказывает о главных изменениях в составах команд по итогам первого дня 
переходов в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ). 
30 апреля официально завершился сезон КХЛ, который был досрочно 
остановлен из-за пандемии коронавируса на стадии 1/4 финала Кубка Гагарина. 
У ряда игроков, которые не подписали новые соглашения, истекли контракты. С 
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1 мая все они стали свободными агентами и теперь имеют право вести 
переговоры с любыми клубами. 
Однако первые новости начали появляться еще до открытия трансферного окна. 
Несколько игроков приняли решение продолжить карьеру НХЛ. Речь идет о 
вратарях Илье Сорокине (ЦСКА) и Василии Демченко ("Металлург", 
Магнитогорск), защитнике Артеме Сергееве ("Салават Юлаев"), а также 
нападающих Максиме Шалунове (ЦСКА), Михаиле Григоренко (ЦСКА), Григории 
Денисенко ("Локомотив"), Александре Барабанове (СКА) и Андрее 
Алтыбармакяне ("Сочи"). В ближайшее время контракт с "Миннесотой" подпишет 
нападающий столичного ЦСКА Кирилл Капризов. 
В пятницу 24-летний защитник Артем Зуб подписал контракт с "Оттавой" сроком 
на один год. С сезона-2016/17 он выступал за петербургский СКА, проведя в 
составе команды 212 матчей в регулярных чемпионатах и плей-офф, в которых 
набрал 48 (16 голов + 32 передачи) очков. Вместе с клубом он становился 
обладателем Кубка Гагарина. Также на счету защитника победа на Олимпийских 
играх 2018 года и две бронзовые награды чемпионатов мира. 
В "Оттаве" Зуб станет третьим россиянином. На данный момент за канадскую 
команду выступают защитник Никита Зайцев и нападающий Артем Анисимов. 
СКА, помимо расставания с Зубом и Барабановым, объявил об уходе защитника 
Андрея Зубарева, а также форвардов Ярно Коскиранта и Йори Лехтеря. 
Первыми новичками команды из Санкт-Петербурга стали нападающий Эмиль 
Галимов, который провел прошлый сезон в казанском "Ак Барсе", и форвард 
Боган Якимов, перешедший из череповецкой "Северстали" в обмен на денежную 
компенсацию. 
В НХЛ отправится и лучший бомбардир регулярного чемпионата КХЛ среди 
защитников (17+32) Микко Лехтонен, выступавший за финский "Йокерит" с 2019 
года. Он расторг контракт с клубом, который действовал до окончания 
следующего сезона, новая команда хоккеиста не разглашается. Как сообщил 
ТАСС агент Шуми Бабаев, за океаном продолжит свою карьеру нападающий 
Дамир Жафяров, выступавший за "Торпедо" (Нижний Новгород). Новый клуб 26-
летнего российского хоккеиста тоже пока не афишируется. 
Потери "Авангарда" 
Не продлил свое соглашение с "Авангардом" защитник Вячеслав Войнов. Также 
команду в связи с истечением контрактов покинули вратарь Александр 
Судницин, защитники Алексей Бондарев, Егор Мартынов и Коди Франсон, а 
также нападающие Дмитрий Буйницкий, Роб Клинкхаммер, Брэндон Макмиллан, 
Валентин Пьянов и Алексей Терещенко. Ранее газета "Спорт-Экспресс" 
сообщала об интересе к олимпийскому чемпиону и двукратному обладателю 
Кубка Стэнли со сторона екатеринбургского "Автомобилиста", СКА и московского 
"Спартака". Агент игрока Станислав Романов в беседе с ТАСС все эти слухи 
опроверг. 
"На данный момент мы склоняемся к переходу в НХЛ. С клубами КХЛ до 
сегодняшнего дня переговоров не вели и не ведем", - сказал Романов. 
В НХЛ Войнов выступал за "Лос-Анджелес", проведя 190 матчей в регулярных 
чемпионатах и набрав 81 (18+63) очко, в плей-офф на его счету 25 (9+16) очков 
в 64 матчах. 9 апреля 2019 года НХЛ объявила о дисквалификации российского 
защитника на сезон-2019/20, позднее профсоюз от имени игрока подал 
апелляцию на это решение, отстранение было сокращено. Изначально НХЛ 
дисквалифицировала Войнова бессрочно в 2014 году после обвинений в 
домашнем насилии. Обвинения были сняты летом 2018 года, однако лига 
отстранение не отменила, продолжив собственное расследование. 
Первым новичком "Авангарда" стал канадский нападающий Корбэн Найт, 
который в прошлом сезоне выступал за "Барыс" (Нур-Султан). Он провел 65 



 

 

матчей и набрал 42 (20+22) очка, выиграв при этом больше 60% вбрасываний. 
Омский клуб серьезно укрепил позицию, которая была проблемной в прошлом 
сезоне. Контракт с 29-летним форвардом рассчитан на два года. 
Казахстанский клуб в первый день трансферного окна понес серьезные потери. 
Основной вратарь Эдвард Паскуале и один из ключевых защитников команды 
Атте Охтамаа перебрались в ярославский "Локомотив". Как ожидается, эту 
команду возглавит бывший тренер "Барыса" Андрей Скабелка. 
Революция в "Металлурге" 
Магнитогорский "Металлург", проведший свой худший сезон в КХЛ, в межсезонье 
решил обновить большую часть команды. По итогам регулярного чемпионата 
уральцы с трудом попали в плей-офф, где в первом раунде уступили "Барысу" 
(1-4). По ходу сезона команду покинул первый вице-президент Геннадий 
Величкин, работавший в клубе 26 лет. Его место занял Сергей Ласьков. 
Масштабные перестановки в составе "Металлурга" связаны не только с плохими 
результатами команды, но и с введением со следующего сезона жесткого 
потолка зарплат в размере 900 млн рублей. Помимо голкипера Демченко, 
перешедшего в систему канадского "Монреаля", клуб расстался с защитниками 
Никитой Пивцакиным и Дмитрием Зайцевым, нападающими Романом 
Любимовым, Евгением Тимкиным, Ильей Авраменко, Брэндоном Козуном, 
Эриком О'Деллом, Томашем Филиппи и Андреем Локтионовым. Последний стал 
игроком ЦСКА. Двукратный чемпион мира Николай Кулемин подписал новый 
контракт с "Металлургом" сроком на два года. 
Как ранее сообщал ТАСС Ласьков, команду пополнит чемпион мира 2019 года 
Харри Песонен. Нет ясности относительно будущей карьеры рекордсмена по 
количеству голов в чемпионатах России, олимпийского чемпиона Сергея 
Мозякина. Ласьков в беседе с ТАСС отметил, что "Металлург" близок к 
подписанию нового контракта с 39-летним нападающим, который согласился на 
понижение зарплаты. На аналогичные условия пошел и вратарь Василий 
Кошечкин. 
Победитель регулярного чемпионата ЦСКА подписал контракты с Локтионовым 
и двукратным обладателем Кубка Гагарина в составе московского "Динамо" 
Александром Шарыченковым. Ожидается, что голкипер будет сменщиком Ларса 
Юханссона после отъезда в НХЛ Сорокина. Армейцы также могут потерять 
форварда Сергея Толчинского. Как сообщил Бабаев, "Авангард" сделал 
нападающему квалификационное предложение, теперь у ЦСКА есть семь дней, 
чтобы его повторить и сохранить игрока. 
"Спартак" покинули защитники Тобиас Виклунд, Патрик Херсли, Иван 
Вишневский, нападающие Каспарс Даугавиньш, Мартиньш Карсумс, Денис 
Кокарев, Федор Малыхин. Даугавиньш и Малыхин, по информации ТАСС, 
продолжат карьеру подмосковном "Витязе". При этом клуб договорился о новом 
контракте с форвардом Евгением Артюхиным, о чем ТАСС сообщил агент 
хоккеиста. Лучший бомбардир в истории "Витязя" в КХЛ Алексей Макеев 
подписал контракт с екатеринбургским "Автомобилистом". 
От "Спартака" стоит ждать новых приобретений. Ожидается, что состав команды 
пополнят олимпийский чемпион Зубарев, нападающие Лехтяря и Лукаш Радил, 
выступавший за красно-белых с 2015 по 2018 год. Новый двухлетний контракт с 
клубом подписал защитник Дмитрий Вишневский. 
Кудашов может покинуть СКА 
Контракт главного тренера СКА и сборной России Алексея Кудашова истек, 
специалист возглавил команду летом. По информации газеты "Спорт-Экспресс", 
он может покинуть клуб. Сообщается, что тренер хочет взять паузу в карьере. 
"Давайте пока не будем об этом говорить", - сказал Кудашов ТАСС, 
воздержавшись от дальнейших комментариев. 



 

 

Если Кудашов уйдет из СКА, то он, скорее всего, покинет пост главного тренера 
национальной команды. С 2016 года сборной России неизменно руководит 
специалист, возглавляющий СКА. Первый президент Федерации хоккея России 
(ФХР) и глава штаба национальной сборной Роман Ротенберг является 
заместителем президента совета директоров петербургского клуба. 
В связи с началом трансферной кампании в российских профессиональных 
хоккейных лигах (КХЛ, МХЛ, ВХЛ) ФХР напомнила, что для осуществления 
работы на территории страны каждый спортивный агент должен иметь 
аккредитацию. Ее отсутствие влечет к санкциям, которые также могут быть 
применены к хоккеистам и работникам клубов. ФХР в своем заявлении 
подчеркнула, что не имеют права на осуществление деятельности по 
трудоустройству спортсменов в профессиональные хоккейные клубы агенты Дэн 
Мильштейн, Пол Теофанос и Марк Гандлер, ведущие дела многих российских 
игроков в НХЛ. 
Однако эти агенты на территории России официально не занимаются 
трудоустройством игроков. Все они являются сертифицированными 
специалистами данной сферы в Северной Америке. Дела их клиентов на 
территории России ведут аккредитованные коллеги. 
Не подписал новое соглашение с "Автомобилистом" давний клиент Мильштейна 
Павел Дацюк. 41-летний хоккеист, скорее всего, проведет еще один год в 
команде из Екатеринбурга. О желании видеть Дацюка в составе клуба сообщил 
и новый главный тренер Билл Питерс.  

https://tass.ru/sport/8386525 

К заголовкам сообщений 

Гранды начинают ужиматься: как прошел первый день открытого рынка в 
КХЛ (Р-Спорт, Москва, 1 мая 2020) 
В Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) прошел первый день после открытия 
рынка свободных агентов. Клубы-олигархи лиги, среди которых ЦСКА и 
магнитогорский "Металлург", объявили о переподписании контрактов с рядом 
хоккеистов с целью сократить зарплатную ведомость, которая с нового сезона 
будет составлять максимум 900 миллионов рублей. 
ЦСКА: Локтионов, Шарыченков и пять "переподписантов" 
Тридцатого апреля в КХЛ де-юре завершился сезон-2019/20. У хоккеистов 
перестали действовать контракты, и те, у кого нет соглашений на следующий год, 
стали ограниченно или неограниченно свободными агентами. Традиционно 1 
мая в клубах КХЛ проходит крайне информативно: команды официально 
подтверждали информацию, обсуждавшуюся в кулуарах весь предыдущий 
месяц. 
Разумеется, главной темой дня стала оптимизация бюджетов клубов-олигархов 
под новый потолок зарплат. Накануне совет директоров КХЛ ожидаемо уже в 
третий раз подтвердил, что зарплатные ведомости в командах КХЛ в следующем 
сезоне не должны превышать 900 миллионов рублей, что значительно меньше, 
чем тратили некоторые клубы раньше. В частности, действующий обладатель 
Кубка Гагарина ЦСКА. 
Еще в понедельник РИА Новости стало известно, что ЦСКА ведет переговоры по 
новым контрактам с нападающими Александром Поповым, Сергеем Толчинским, 
Сергеем Калининым, Иржи Секачем, Сергеем Андроновым, Иваном Телегиным, 
Андреем Светлаковым и Максимом Маминым. В пятницу договориться удалось 
с четверыми из них Андроновым, Телегиным, Светлаковым и Маминым. При 
этом, по данным агентства, не все из них пошли на снижение окладов. 

https://tass.ru/sport/8386525


 

 

А вот с Толчинским договориться, похоже, не получится. Агент хоккеиста Шуми 
Бабаев сообщил, что его клиенту квалификационное предложение сделал 
омский "Авангард" и Толчинский его принял. Маловероятно, что армейцы 
повторят предложение "ястребов". Тем не менее, у руководства ЦСКА есть еще 
семь дней на раздумья. 
Пока же "красно-синие" ограничились официальным подписанием с форвардом 
Андреем Локтионовым и голкипером Александром Шарыченковым. Последний, 
видимо, призван заменить Илью Сорокина, который собирается со следующего 
сезона попробовать свои силы в НХЛ. 
Омск: Войнов ушел, пришел Найт 
Сам "Авангард" тоже опубликовал несколько новостей в эту пятницу. Еще утром 
клуб официально объявил, что клуб покинет ряд игроков, включая двукратного 
обладателя Кубка Стэнли Вячеслава Войнова. Вероятными местами 
продолжения карьеры звездного защитника называют московский "Спартак" и 
екатеринбургский "Автомобилист". А место в обороне омичей займет Корбэн 
Найт из казахстанского "Барыса". 
Еще одной потерей клуба из Нур-Султана стал финн Атте Охтамаа, 
перебравшийся в ярославский "Локомотив". А Роман Старченко, которого также 
весь апрель сватали к "железнодорожникам", напротив, продлил контракт с 
"Барысом" еще на два года. Напомним, что в скором времени "Локо" должен 
возглавить Андрей Скабелка, который последние два сезона работал в 
Казахстане. 
Но пока "Локомотив" занят контрактами с игроками. В пятницу команду покинул 
опытный Александр Свитов - у габаритного форварда закончился срок действия 
контракта. Свитов размышляет о завершении карьеры, но может передумать, 
если ему предложат хорошие деньги. Также ярославцы приняли решение 
подписать новый однолетний контракт с форвардом Егором Авериным. 
"Магнитка": Кулемин пишем, Мозякин - в уме 
Крайне активен в первый день трансферного окна был магнитогорский 
"Металлург". Вице-президент клуба Сергей Ласьков уже давно анонсировал 
массовое сокращение зарплатной ведомости и с первых чисел мая начал 
действовать официально. Для начала клуб подтвердил расставание с целой 
группой хоккеистов. Клуб покинули Никита Пивцакин, Дмитрий Зайцев, Роман 
Любимов, Евгений Тимкин, Локтионов, Илья Авраменко, Брэндон Козун, Эрик 
О'Делл и Томаш Филиппи. 
Помимо Локтионова есть понимание по будущему Любимова и Тимкина. Первый 
почти наверняка продолжит карьеру в "Спартаке", а второй спустя много лет 
может вернуться в "Авангард", воспитанником которого он является. 
Позже "Металлург" объявил о заключении новых контрактов с голкипером 
Василием Кошечкиным, защитником Григорием Дроновым и нападающим 
Николаем Кулеминым. Кошечкин и Дронов подписаны на один год, а Кулемин - 
на два. Это лишь первая волна оптимизации бюджета "Магнитки" под новые 
условия. Как известно, в эту же волну может попасть и лидер уральцев Сергей 
Мозякин. Руководство "Магнитки" и представители хоккеиста находятся в стадии 
переговоров. 
Кроме всего прочего "Металлург" вернул из "Северстали" защитника Никиту 
Хлыстова. Также череповецкий клуб покинули Рафаэль Хакимов, Джеффри 
Кинрейд, Артурс Кулда, Сергей Монахов, Евгений Бодров и Кайл Чипчура. 
Казань: в ожидании усиления 
Казанский "Ак Барс", активно работавший по продлению контрактов весь апрель, 
в начале мая был не так активен, как ожидалось. Из новостей - расставание с 
Ессе Виртаненом, Эмилем Галимовым, Мэттью Фрэттином и Олегом Ли. Двое из 



 

 

них уже официально знают свои новые клубы: Ли подписал контракт с 
новосибирской "Сибирью", а Галимов - с петербургским СКА. 
Казанцы, впрочем, совсем скоро должны начать сообщать о мощном усилении. 
На днях контракты с "Ак Барсом" должны подписать Стефан Да Коста из 
"Локомотива" и Александр Бурмистров из "Салавата Юлаева". Учитывая список 
оставшихся в Казани хоккеистов можно предположить, что команда Дмитрия 
Квартального в следующем сезоне станет одним из главных претендентов на 
Кубок Гагарина. В Восточной конференции - уж точно. 
На фоне казанцев значительно сдает "Салават Юлаев". Уже известно, что 
команду помимо Бурмистрова покинули занимавшие ведущие позиции Захар 
Арзамасцев (вероятно продолжит карьеру в "Автомобилисте"), Артем Сергеев 
(попробует силы во "Флориде") и Линус Умарк, а также Алексей Кручинин и Илья 
Крикунов. Разве что с Владиславом Картаевым уфимцы смогли договориться на 
новый двухлетний контракт. 
Также временит с подписаниями и петербургский СКА. Галимов - единственное 
приобретение 1 мая. Официально и потеря пока одна: защитник армейцев и 
сборной России Артем Зуб в пятницу подписал однолетний контракт новичка с 
клубом НХЛ "Оттава". 
Также сегодня в российских СМИ начали обсуждают возможную смену главного 
тренера СКА: место Алексея Кудашова может занять его помощник Валерий 
Брагин. Ход оправданный, если питерцы в следующем сезоне действительно 
рассчитывают делать ставку на молодых хоккеистов, ведь Брагин в первую 
очередь известен как специалист, успешно работавший с молодежной сборной 
России. Официально СКА пока никак не комментировал возможные перемены в 
тренерском штабе.  

https://rsport.ria.ru/20200501/1570878023.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ потеряла лучшего защитника, Омск усилился канадским снайпером. 
Итоги открытия трансферного рынка (Sport24.ru, Москва, 1 мая 2020) 
СКА усилился игроком "Ак Барса", а "Локомотив" подписал канадского вратаря.  
1 мая для России - не только праздник Весны и Труда, но и день открытия 
трансферного окна в КХЛ. На протяжении нескольких следующих недель клубы 
будут активно подписывать новичков на сезон-2020/2021. В первый день 
случилось довольно много переходов. Рассказываем о самых интересных 
сделках в эту пятницу.  
Эдвард Паскуале в "Локомотиве" 
Ярославский клуб усиливает вратарскую линию. "Локомотив" заключил 
двухлетний контракт с голкипером Эдвардом Паскуале. Канадский вратарь в 
прошлом сезоне весьма успешно выступал за "Барыс", проведя 46 матчей в 
регулярном чемпионате и отразив 93% бросков. До этого 29-летний хоккеист 
играл в АХЛ и в сезоне 2019/18 провел пять матчей за "Тампу". 
"Железнодорожники" получают крепкого напарника для Ильи Коновалова. 
Ярославский воспитанник показал серьезный прогресс, когда в команде 
находился с Александром Салаком. Илья смог переиграть опытного чеха. 
Ожидается, что в будущем сезоне он способен здорово прибавить, конкурируя 
уже с Паскуале. 
Роман Вилл в "Тракторе" 
Иностранный вратарь пришел и в "Трактор". Роману Виллу прочат судьба Павла 
Францоуза, который доходил с челябинцами до финала конференции, а затем 
уехал за океан и сейчас успешно выступает за "Колорадо". Вилл три сезона 
подряд был лучшим вратарем чешской Экстралиги по разным показателям, в 
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последний сезон выступал в Швеции и входил в топ-5 лучших вратарей 
чемпионата. Уральский клуб уже объявил об уходе Станислава Галимова, 
заменившего по ходу чемпионата Василия Демченко. Остается Иван Федотов, 
но он пока явно не дотягивает до роли первого номера клуба КХЛ. Эту роль 
отводят Роману.  
Он в одиночку побеждал Россию, а теперь будет поднимать клуб с Урала. Вилл 
- новый кипер "Трактора" 
Микко Лехтонен в НХЛ 
У лучшего защитника-бомбардира КХЛ, набравшего 49 (17+32) очков в 60 матчах 
при полезности "+26", был контракт с "Йокеритом" еще на год. Финский клуб 
удачно подписал двухлетнее соглашение с игроком до того, как он выиграл 
чемпионат мира и привлек к себе внимание команд НХЛ. Однако Лехтонен очень 
хотел попробовать свои силы в Северной Америке, "шуты" пошли ему навстречу 
и расторгли контракт. Вряд ли бы так поступили российские клубы, но "Йокерит" 
подумал о будущем. Теперь игроки охотно будут ехать к ним, зная, что в случае 
чего могут рассчитывать на благосклонность руководства. В игроком плане 
команда из Хельсинки проиграла, но зато в имиджевом плане все прошло 
удачно.  
Эмиль Галимов в СКА 
В последние недели о будущих трансферах армейцев говорили не слишком 
много. Однако о переходе Эмиля Галимова из "Ак Барса" в СКА написало сразу 
несколько изданий. 27-летний хоккеист не смог договориться с казанским клубом 
о новом соглашении - стороны не сошлись по финансовым условиям. Интерес 
проявили петербуржцы и предложили двухлетнее соглашение нападающему. В 
минувшем сезоне Эмиль набрал 21 (14+7) очко в 47 матчах регулярного 
чемпионата КХЛ при показателе полезности +9. До этого Галимов выступал в 
"Нефтехимике", воспитанником которого является, и в "Локомотиве".  
Корбан Найт в "Авангард" 
После успешного сезона в "Барысе" нередко легионеры перебираются в более 
богатые российские клубы. Команду из Нур-Султана помимо Паскуале 
официально покинул и ее лучший бомбардир. К 29-ти годам Найт успел поиграть 
и в NCAA, и в АХЛ, и в НХЛ. Не сумев закрепиться в лучшей лиге мира, Корбан 
поехал в КХЛ. В минувшем сезоне он набрал 40 (20+20) очков за казахстанский 
клуб и стал одним из главных открытий лиги. Он здорово действует на 
вбрасываниях, может полезно играть как и в большинстве, так и в меньшинстве. 
Учитывая, что из-за обстановки в мире пригласить сейчас легионера из Америки 
в Россию очень трудно, "Авангарда" провел очень удачный трансфер.  
Толчинский и Шарипзянов приняли предложение "Авангарда" 
Сергей Толчинский получил квалификационное предложение от ЦСКА, а Дамир 
Шарипзянов - от "Нефтехимика". Однако хоккеисты его не приняли до 30 апреля 
и с 1 мая стали ограниченно-свободными агентами. Теперь они до 31 мая могут 
принять предложения от других клубов, которое будет не ниже условий "старой" 
команды. Если такой вариант возникает, но клуб, у которого есть права на игрока, 
в течение семи дней может повторить условия. Если этого не делает, то отдает 
игроков и получает за них компенсацию.  
По нашим данным такое предложение Шарипзянову и Толчинскому сделал 
"Авангард", и игроки его приняли. Осталось дело за их клубами. Агент Сергея, 
Шуми Бабаев, заявил, что ЦСКА не повторит предложение другого клуба по его 
клиенту. Вряд ли на это пойдет и "Нефтехимик", испытывающий финансовые 
проблемы. Так, омская команда фактически провернула еще две сделки в перый 
день открытия рынка.  



 

 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-01-glavnyye-transfery-pervogo-dnya-
transfernogo-okna-v-kkhl 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА объявил о заключении контрактов с Шарыченковым и Локтионовым 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020) 
ЦСКА заключил контракты с голкипером Александром Шарыченковым и 
форвардом Андреем Локтионовым сообщается на официальном сайте 
Континентальной хоккейной лиги. Оба соглашения рассчитаны на два сезона. 
В минувшем сезоне Шарыченков в составе нижнекамского "Нефтехимика" 
принял участие в 28 играх. Одержал 8 побед при 13 поражениях. 3 матча сыграл 
на ноль. 
Локтионов в общей сложности провел 65 матчей за магнитогорский "Металлург" 
в сезоне-2019/2020 в регулярном чемпионате и плей-офф КХЛ, набрав 15 (3+12) 
очков при показателе полезности "-8". 

https://www.championat.com/hockey/news-4029623-cska-objavil-o-zakljuchenii-
kontraktov-s-sharychenkovym-i-loktionovym.html 

К заголовкам сообщений 

"Сочи" обменял защитника Воробьева в ЦСКА на денежную компенсацию 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020) 
"Сочи" и ЦСКА произвели обмен, сообщается на официальном сайте 
Континентальной хоккейной лиги. В Москву возвращается защитник Кирилл 
Воробьев, южане получили денежную компенсацию. 
В минувшем сезоне 25-летний Воробьев в общей сложности провел 36 матчей, 
в которых отметился тремя результативными передачами при показателе 
полезности "-8". Российский защитник вернулся в расположение столичного 
клуба, в составе которого уже играл на протяжении двух сезонов (2014-2016). 
Также за карьеру в КХЛ Воробьев защищал цвета "Сибири" и "Торпедо". 

https://www.championat.com/hockey/news-4029579-sochi-obmenjal-zaschitnika-
vorobjova-v-cska-na-denezhnuju-kompensaciju.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

• Sports.ru/tribuna, Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Якимов перешел в СКА из "Северстали" (ТАСС, Москва, 1 мая 
2020) 
Подробности контракта с 25-летним форвардом не разглашаются 
Нападающий сборной России по хоккею Богдан Якимов перешел из 
череповецкой "Северстали" в санкт-петербургский СКА. Об этом сообщает 
пресс-служба СКА. 
Подробности контракта с 25-летним форвардом не разглашаются. "Северсталь" 
получила за него денежную компенсацию. 
В минувшем сезоне Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), досрочно 
завершенном из-за пандемии коронавируса, Якимов провел 59 игр за 
"Северсталь", в которых набрал 19 очков (9 шайб + 10 результативных передач). 
Ранее нападающий выступал в КХЛ за омский "Авангард" и нижнекамский 
"Нефтехимик", в общей сложности он сыграл в КХЛ 268 матчей и набрал 74 очка 
(36+38). 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-01-glavnyye-transfery-pervogo-dnya-transfernogo-okna-v-kkhl
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-01-glavnyye-transfery-pervogo-dnya-transfernogo-okna-v-kkhl
https://www.championat.com/hockey/news-4029623-cska-objavil-o-zakljuchenii-kontraktov-s-sharychenkovym-i-loktionovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-4029623-cska-objavil-o-zakljuchenii-kontraktov-s-sharychenkovym-i-loktionovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-4029579-sochi-obmenjal-zaschitnika-vorobjova-v-cska-na-denezhnuju-kompensaciju.html
https://www.championat.com/hockey/news-4029579-sochi-obmenjal-zaschitnika-vorobjova-v-cska-na-denezhnuju-kompensaciju.html
https://allhockey.ru/news/show/384333-HK_Sochi_obmenyal_Kirilla_Vorob_eva_v_CSKA
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/2774380.html


 

 

Якимов является бронзовым призером молодежного чемпионата мира 2014 года. 
В 2013 году он был выбран "Эдмонтоном" на драфте Национальной хоккейной 
лиги (НХЛ) под общим 83-м номером. При этом за клуб из Канады Якимов провел 
только один матч.  

https://tass.ru/sport/8385289 

К заголовкам сообщений 

СКА подписал контракт с экс-форвардом "Ак Барса" Эмилем Галимовым 
(Р-Спорт, Москва, 1 мая 2020) 
СКА подписал контракт с нападающим Эмилем Галимовым, сообщается на сайте 
петербургского хоккейного клуба. 
Контракт с 27-летним хоккеистом рассчитан на два сезона и будет действовать 
до 30 апреля 2022 года. Галимов прошлый сезон провел в казанском "Ак Барсе", 
забросил 17 шайб и отдал 8 результативных передач в 51 матче. С 1 мая игрок 
стал свободным агентом. 
Ранее Галимов выступал за нижнекамский "Нефтехимик и ярославский 
"Локомотив". Всего на счету форварда 163 очка (79+84) в 433 матчах КХЛ. 
Также СКА совершил обмен с "Северсталью", в Санкт-Петербург отправится 
нападающий Богдан Якимов, череповецкий клуб получит денежную 
компенсацию. В прошедшем чемпионате 25-летний хоккеист провел 59 матчей и 
набрал 19 очков (9+10).  

https://rsport.ria.ru/20200501/1570867033.html 

К заголовкам сообщений 

Клуб КХЛ "Автомобилист" не стал продлевать контракты с Доусом и еще 
шестерыми игроками (ТАСС, Москва, 1 мая 2020) 
Клуб покинули Рафаэль Батыршин, Николай Стасенко, Ефим Гуркин, Виталий 
Попов, Александр Кучерявенко и Артем Гареев 
Семь игроков покинули екатеринбургский клуб Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) "Автомобилист" в связи с истечением срока контрактов. Об этом сообщает 
пресс-служба клуба. 
"Автомобилист", в частности, расстался с нападающим Найджелом Доусом. Он 
выступал за клуб с сезона-2018/19. В завершившемся регулярном чемпионате 
он набрал 50 очков (20 шайб + 30 голевых передач) в 59 играх, в плей-офф на 
счету форварда одна результативная передача. 
Также команду из Екатеринбурга покинули защитники Рафаэль Батыршин, 
Николай Стасенко, Ефим Гуркин, нападающие Виталий Попов, Александр 
Кучерявенко, Артем Гареев. Кроме того, сообщается об уходе игроков 
молодежной команды "Авто" Семена Мирошникова и Максима Седова, а также 
ассистента главного тренера "Автомобилиста" Константина Шафранова и 
главного тренера "Авто" Виталия Соловьева. 
В досрочно завершившемся из-за пандемии коронавируса сезоне 
"Автомобилист" стал четвертым в таблице Восточной конференции, а в плей-
офф завершил борьбу по итогам первого раунда, уступив в серии до четырех 
побед новосибирской "Сибири" со счетом 1-4.  

https://tass.ru/sport/8383141 

К заголовкам сообщений 

"Автомобилист" подписал односторонний контракт с Макеевым (Р-Спорт, 
Москва, 1 мая 2020) 

https://tass.ru/sport/8385289
https://rsport.ria.ru/20200501/1570867033.html
https://tass.ru/sport/8383141


 

 

Хоккейный клуб "Автомобилист" подписал односторонний контракт с 
нападающим Алексеем Макеевым, сообщается на сайте екатеринбургской 
команды. 
Макеев является воспитанником системы "Автомобилиста". С 2013 года 
форвард выступал за подмосковный "Витязь". В минувшем сезоне Макеев 
сыграл 64 матча, в которых забросил 15 шайб и сделал 24 голевые передачи. 
Контракт Макеева с "Автомобилистом" рассчитан на два года.  

https://rsport.ria.ru/20200501/1570878283.html 

К заголовкам сообщений 

Чемпион мира по хоккею Охтамаа стал игроком ярославского 
"Локомотива" (ТАСС, Москва, 1 мая 2020) 
Соглашение с финским защитником рассчитано на один год 
Ярославский "Локомотив" подписал контракт с чемпионом мира по хоккею в 
составе сборной Финляндии Атте Охтамаа. Об этом сообщает пресс-служба 
российского клуба. 
Соглашение между 32-летним защитником и "Локомотивом" рассчитано на один 
год. 
В минувшем сезоне Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), который был 
досрочно завершен из-за коронавируса, Охтамаа провел 41 матч за "Барыс" из 
Нур-Султана, набрав 23 очка (7 шайб + 16 голевых передач). В КХЛ он также 
выступал за казанский "Ак Барс" и финский "Йокерит", проведя в лиге в общей 
сложности 305 матчей и набрав 71 очко (20+51). В составе "Ак Барса" Охтамаа 
стал обладателем Кубка Гагарина по итогам сезона-2017/18. Вместе со сборной 
Финляндии защитник выиграл чемпионат мира 2019 года, а также стал 
двукратным серебряными призером мировых первенств (2014, 2016). 
Также в пятницу "Локомотив" объявил о подписании еще трех контрактов с 
игроками. В стан ярославцев перешел канадский вратарь Эдвард Паскуале, 
который минувший сезон КХЛ провел в "Барысе", контракт подписан на 2 года. 
Переподписал соглашение на новых условиях, которые будут действовать до 
конца следующего сезона, российский нападающий Егор Аверин, выступающий 
в "Локомотиве" с 2012 года. На два года подписал контракт российский защитник 
Зият Пайгин, в минувшем сезоне выступавший за нижнекамский "Нефтехимик". 
В прошлом сезоне КХЛ "Локомотив" занял шестое место в регулярном 
чемпионате в Западной конференции и не смог преодолеть первый раунд плей-
офф, уступив "Йокериту" (счет в серии 2-4).  

https://tass.ru/sport/8385665 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" заключил контракт с экс-голкипером "Барыса" Паскуале 
(Sport24.ru, Москва, 1 мая 2020) 
"Локомотив" объявил о заключении двухлетнего контракта с канадским 
голкипером Эдвардом Паскуале. 
29-летний хоккеист ранее выступал в АХЛ и успел поиграть в НХЛ за "Тампа-Бэй 
Лайтнинг". Минувший сезон Паскуале провел в составе "Барыса". На его счету 
51 матч в КХЛ (28 побед) и 93,3% отраженных бросков.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-01-lokomotiv-zaklyuchil-kontrakt-s-eks-
golkiperom-barysa-paskuale 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/20200501/1570878283.html
https://tass.ru/sport/8385665
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-01-lokomotiv-zaklyuchil-kontrakt-s-eks-golkiperom-barysa-paskuale
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-01-lokomotiv-zaklyuchil-kontrakt-s-eks-golkiperom-barysa-paskuale


 

 

Защитник Зият Пайгин вернулся в "Локомотив", контракт - на два сезона 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020) 
"Локомотив" в официальном "твиттере" объявил о заключении контракта с 
защитником Зиятом Пайгиным. Двусторонний контракт с неограниченно 
свободным агентом рассчитан на два сезона. 
В минувшем сезоне 25-летний защитник выступал за "Нефтехимик", В 52 матчах 
регулярного чемпионата КХЛ Зият забросил пять шайб и сделал семь 
результативных передач при показателе полезности "-8". В четырех матчах плей-
офф Пайгин не отметился результативными действиями. В среднем за матч Зият 
проводил на льду 16 минут. 
Сегодня, 1 мая, в Континентальной хоккейной лиге открылся рынок свободных 
агентов. "Чемпионат" ведет специальный лайв-репортаж. Российский защитник 
стал первым новичком ярославского клуба в межсезонье.  

https://www.championat.com/hockey/news-4029451-zaschitnik-zijat-pajgin-vernulsja-
v-lokomotiv-kontrakt---na-dva-sezona.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Девять хоккеистов системы "Ак Барса" приняли квалификационные 
предложения (Р-Спорт, Москва, 1 мая 2020) 
Девять хоккеистов системы "Ак Барса" приняли квалификационные предложения 
казанского клуба, сообщается на сайте команды. 
Квалификационные предложения приняли защитник "Ак Барса" Николай Аверин, 
игроки "Барса" Илья Голубев, Иван Емец, Айрат Вильданов, Кирилл Крутов и 
Александр Зайцев, а также хоккеисты "Ирбиса" Павел Купчихин, Ильяс Ситдиков 
и Ильнур Шабанов. 
Хоккеисты продолжат выступать в системе "Ак Барса" в следующем сезоне.  

https://rsport.ria.ru/20200501/1570868932.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Бывший нападающий "Ак Барса" Олег Ли стал игроком "Сибири" 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020) 
Хоккейный клуб "Сибирь" подписал однолетний контракт с нападающим Олегом 
Ли сообщается на официальном сайте новосибирского клуба. Хоккеист родился 
в Волгограде, но является воспитанником московского "Динамо" 
В КХЛ дебютировал в составе "Атланта" в сезоне-2010/2011, с ходу сыграв 37 
матчей регулярки (2+1) и четыре в розыгрыше Кубка Гагарина. Далее 
последовали три сезона в МХЛ и ВХЛ. Снова в КХЛ форвард появился в составе 
"Адмирала" в 2014 году, после чего три сезона подряд провел в "Амуре". 
Самым успешным для хоккеиста стал сезон-2017/2018. В 54 матчах регулярного 
чемпионата он набрал 29 (10+19) очков, а в пяти матчах Кубка Гагарина сделал 
одну передачу. В сезоне-2018/2019 отыграл за СКА 30 матчей, после чего в 
начале минувшего сезона перешел в "Ак Барс", где набрал 9 (3+6) очков в 29 
матчах.  

https://www.championat.com/hockey/news-4029371-byvshij-napadajuschij-ak-barsa-
oleg-li-stal-igrokom-sibiri.html 

https://www.championat.com/hockey/news-4029451-zaschitnik-zijat-pajgin-vernulsja-v-lokomotiv-kontrakt---na-dva-sezona.html
https://www.championat.com/hockey/news-4029451-zaschitnik-zijat-pajgin-vernulsja-v-lokomotiv-kontrakt---na-dva-sezona.html
https://allhockey.ru/news/show/384317-Ziyat_Pajgin_vernulsya_v_Lokomotiv
https://rsport.ria.ru/20200501/1570868932.html
https://allhockey.ru/news/show/384329-9_igrokov_sistemy_Ak_Barsa_prinyali_kvalifikacionnye_predlozheniya_kluba
https://www.championat.com/hockey/news-4029475-devjat-igrokov-sistemy-ak-barsa-prinjali-kvalifikacionnye-predlozhenija-kluba.html
https://www.championat.com/hockey/news-4029371-byvshij-napadajuschij-ak-barsa-oleg-li-stal-igrokom-sibiri.html
https://www.championat.com/hockey/news-4029371-byvshij-napadajuschij-ak-barsa-oleg-li-stal-igrokom-sibiri.html


 

 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Йокерит" расторг контракт с лучшим бомбардиром-защитником прошлого 
сезона КХЛ Лехтоненом (ТАСС, Москва, 1 мая 2020) 
Микко Лехтонен продолжит карьеру в НХЛ 
Хельсинкский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Йокерит" расторг 
контракт с защитником Микко Лехтоненом. Об этом сообщает пресс-служба 
клуба. 
Отмечается, что 26-летний финн продолжит карьеру в одном из клубов 
Национальной хоккейной лиги. Соглашение игрока с "Йокеритом" было 
рассчитано еще на один сезон. 
Лехтонен выступал за "Йокерит" с 2019 года. В прошлом сезоне он стал самым 
результативным защитником регулярного чемпионата КХЛ, набрав 49 очков (17 
голов + 32 результативные передачи) в 60 матчах. В плей-офф на его счету 4 
(1+3) очка в шести матчах. 
"Йокерит" в сезоне-2019/20, который не был доигран из-за пандемии 
коронавируса, занял третье место в турнирной таблице Западной конференции, 
а в первом раунде плей-офф в серии до четырех побед обыграл ярославский 
"Локомотив" со счетом 4-2.  

https://tass.ru/sport/8384305 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" объявил об уходе Войнова, Бондарева и еще восемь игроков 
(Р-Спорт, Москва, 1 мая 2020) 
Омский хоккейный клуб "Авангард" на своем официальном сайте объявил, что 
команду покидают защитники Вячеслав Войнов и Алексей Бондарев. 
Войнов в сезоне-2019/20, который не был доигран из-за ситуации с 
коронавирусом, в регулярном чемпионате КХЛ провел 59 матчей, забросил 11 
шайб и отдал 30 голевых передач. В 6 матчах плей-офф отметился одним 
результативным пасом. 
Бондарев в минувшем сезоне сыграл 49 матчей в "регулярке", в которых отдал 3 
голевые передачи, и 6 матчей в плей-офф. 37-летний хоккеист выступал за 
"Авангард" два последних сезона, а также играл за омичей в 2004-2005 и 2008-
2011 годах. 
Также в числе игроков, покидающих "Авангард", вратарь Александр Судницин, 
защитники Егор Мартынов, Коди Франсон, нападающие Дмитрий Буйницкий, Роб 
Клинкхаммер, Брэндон Макмиллан, Валентин Пьянов и Алексей Терещенко.  

https://rsport.ria.ru/20200501/1570854831.html 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" заключил двухлетний контракт с экс-форвардом "Барыса" 
Найтом (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020) 
"Авангард" заключил контракт с нападающим Корбаном Найтом, сообщает 
пресс-служба Континентальной хоккейной лиги. Соглашение рассчитано на два 
сезона. 
30 апреля у Найта истек контракт с "Барысом", после чего 29-летний игрок стал 
неограниченно свободным агентом. Корбан дебютировал в Континентальной 
хоккейной лиги в сезоне-2019/2020. В 60 матчах регулярного чемпионата 
канадский нападающий набрал 41 (20+21) очко. В пяти матчах плей-офф на 

https://allhockey.ru/article/show/384352-Zub_v_Ottave_Najt_v_Avangarde_Glavnye_perehody_pervogo_dnya_transferov
https://tass.ru/sport/8384305
https://rsport.ria.ru/20200501/1570854831.html


 

 

счету хоккеиста одна результативная передача. В среднем за матч он проводил 
на льду больше 20 минут. 
Сегодня, 1 мая, в Континентальной хоккейной лиге открылся рынок свободных 
агентов. "Чемпионат" ведет специальный лайв-репортаж. Ранее омский клуб 
вернул из "Торпедо" защитника Максима Минеева.  

https://www.championat.com/hockey/news-4029347-avangard-zakljuchil-dvuhletnij-
kontrakt-s-eks-forvardom-barysa-najtom.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Клуб КХЛ "Металлург" объявил об уходе десятерых игроков (ТАСС, Москва, 
1 мая 2020) 
1 мая в КХЛ открылось трансферное окно 
Магнитогорский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Металлург" 
объявил об уходе из команды десятерых игроков. Об этом сообщает пресс-
служба клуба. 
1 мая в КХЛ открылось трансферное окно. Начиная с этого дня хоккеисты, 
которые не подписали новые контракты, становятся свободными агентами. 
"Металлург" расстался с защитниками Никитой Пивцакиным, Дмитрием 
Зайцевым, нападающими Романом Любимовым, Евгением Тимкиным, Андреем 
Локтионовым, Ильей Авраменко, Брэндоном Козуном, Эриком О'Деллом и 
Томашем Филиппи. Также сообщается, что вратарь Василий Демченко 
переходит в систему клуба Национальной хоккейной лиги "Монреаль". Канадский 
клуб объявил о заключении контракта с Демченко 21 апреля. 
"Металлург" в прошедшем сезоне КХЛ занял седьмое место в турнирной таблице 
Восточной конференции, а в первом раунде плей-офф уступил "Барысу" из Нур-
Султана в серии до четырех побед со счетом 1-4. Сезон в КХЛ не был доигран 
из-за пандемии коронавируса.  

https://tass.ru/sport/8383063 

К заголовкам сообщений 

Магнитогорский "Металлург" продлил контракты с Кошечкиным и 
Кулеминым (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020) 
Магнитогорский "Металлург" подписал новые контракты с голкипером Василием 
Кошечкиным форвардом Николаем Кулеминым и защитником Артемом 
Минулиным. Соглашения с Кулеминым и Минулиным рассчитаны на два года, с 
Кошечкиным - на один. 
В регулярном чемпионате сезона-2019/2020 Кошечкин в 49 матчах пропускал 
1,94 шайбы и отражал 93,3% броска. В плей-офф голкипер провел пять матчей 
и отразил 93,1% бросков при надежности 2,25. 
В сезоне-2019/2020 Кулемин провел за "Металлург" 57 матчей в регулярном 
чемпионате и плей-офф КХЛ, забросил 12 шайб и отдал 8 результативных 
передач. На счету Минулина 21 матч в регулярке при отсутствии результативных 
действий. 

https://www.championat.com/hockey/news-4029639-magnitogorskij-metallurg-prodlil-
kontrakty-s-koshechkinym-i-kuljominym.html 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-4029347-avangard-zakljuchil-dvuhletnij-kontrakt-s-eks-forvardom-barysa-najtom.html
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https://allhockey.ru/news/show/384302-Forvard_Najt_pereshel_v_Avangard
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https://www.championat.com/hockey/news-4029639-magnitogorskij-metallurg-prodlil-kontrakty-s-koshechkinym-i-kuljominym.html


 

 

Защитник Пашнин покинет "Салават Юлаев" и может перейти в "Металлург" 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020) 
Хоккейный агент Александр Черных представляющий защитника "Салавата 
Юлаева" Михаила Пашнина рассказал, что его клиент покинет уфимский клуб. 
Среди претендентов на игрока - магнитогорский "Металлург". 
"В Уфе Пашнин не останется. На него претендуют несколько клубов, в том числе 
"Магнитка", - сказал Черных в эфире "Спорт-экспресса". 
В минувшем регулярном чемпионате Пашнин провел 54 матча и набрал 10 (2+8) 
очков при показателе полезности "+9". В шести матчах плей-офф защитник 
сделал две результативные передачи. Игрок стал лучшим по силовым приемам 
в регулярке (174 хита) и в первом раунде Кубка Гагарина (21). 

https://www.championat.com/hockey/news-4029391-zaschitnik-pashnin-pokinet-
salavat-julaev-i-mozhet-perejti-v-metallurg.html 

К заголовкам сообщений 

Чемпион мира Бурмистров покинул клуб КХЛ "Салават Юлаев" (ТАСС, 
Москва, 1 мая 2020) 
У форварда закончился срок контракта 
Уфимский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Салават Юлаев" не стал 
продлевать контракт с нападающим Александром Бурмистровым. Об этом 
сообщает пресс-служба клуба. 
"Нападающий Александр Бурмистров покидает "Салават Юлаев" в связи с 
истечением контракта, - говорится в сообщении. - Наш клуб благодарит 
форварда за профессиональное отношение к делу и желает дальнейших 
успехов в карьере". 
Бурмистрову 28 лет, он выступал за "Салават Юлаев" с 2018 года, всего в 
составе команды он провел 107 матчей в регулярных чемпионатах и плей-офф, 
в которых набрал 33 очка (10 голов + 23 результативные передачи). В КХЛ 
форвард также играл за казанский "Ак Барс", в Национальной хоккейной лиге он 
выступал в составе "Атланты", "Виннипега", "Аризоны" и "Ванкувера". В составе 
сборной России стал чемпионом мира 2014 года. 
"Салават Юлаев" в прошедшем сезоне КХЛ, досрочно завершенном из-за 
коронавируса, занял шестое место в Восточной конференции по итогам 
регулярного чемпионата. В первом раунде плей-офф уфимский клуб обыграл 
прошлогоднего финалиста Кубка Гагарина омский "Авангард" со счетом 4-2 в 
серии.  

https://tass.ru/sport/8383113 

К заголовкам сообщений 

"Салават" подтвердил уход из команды защитника Захара Арзамасцева 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020) 
"Салават Юлаев" в официальном "твиттере" сообщил об уходе из команды 
защитника Захара Арзамасцева. 
В прошедшем регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги 
Арзамасцев принял участие в 53 матчах, записав на свой счет 10 (4+6) очков при 
показателе полезности "-8" и 12 минутах штрафного времени. Защитник 
проводил на площадке 16 минут 6 секунд за матч. В шести матчах Кубка Гагарина 
Арзамасцев отдал две результативные передачи при показателе полезности "0". 
Хоккеист выступал за московский ЦСКА, череповецкую "Северсталь", 
ярославский "Локомотив" и новокузнецкий "Металлург". Ранее сообщалось, что 
российский защитник продолжит карьеру в "Автомобилисте". 27-летний 

https://www.championat.com/hockey/news-4029391-zaschitnik-pashnin-pokinet-salavat-julaev-i-mozhet-perejti-v-metallurg.html
https://www.championat.com/hockey/news-4029391-zaschitnik-pashnin-pokinet-salavat-julaev-i-mozhet-perejti-v-metallurg.html
https://tass.ru/sport/8383113


 

 

уроженец Новокузнецка подпишет с уральским клубом соглашение сроком на 
два сезона.  

https://www.championat.com/hockey/news-4029115-salavat-podtverdil-uhod-iz-
komandy-zaschitnika-zahara-arzamasceva.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Барыс" продлил контракт со Старченко, отыгравшим более 600 матчей за 
команду в КХЛ (Sport24.ru, Москва, 1 мая 2020) 
Нападающий "Барыса" Роман Старченко продолжит выступать за команду. 
Контракт с 33-летним форвардом продлен на два года, сообщает пресс-служба 
казахстанского клуба.  
Старченко - единственный хоккеист, выступающий за "Барыс" с момента 
создания КХЛ. В прошлом сезоне форвард провел 58 матчей и набрал 35 (18+17) 
очков. Всего в КХЛ на его счету 318 (176+142) очков в 634 играх. 
В списке лучших снайперов в истории "Барыса" в КХЛ Старченко занимает 
третье место, уступая Найджелу Доусу (217) и Брэндону Боченски (179).  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-01-barys-prodlil-kontrakt-so-starchenko-
otygravshim-boleye-600-matchey-za-komandu-v-kkhl 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Миронов продлил контракт с "Динамо" до 2022 года (Р-Спорт, Москва, 1 мая 
2020) 
Защитник Андрей Миронов продлил контракт с московским "Динамо" до 2022 
года, сообщается на сайте хоккейного клуба. 
Ранее источник, близкий к ситуации, сообщил РИА Новости, что "Динамо" 
продлит контракт с Мироновым, ранее действовавший до 2021 года, до 2022-го. 
"В конце апреля клуб договорился с Андреем Мироновым о переподписании 
контракта на новых условиях, после чего в рамках правового поля было 
расторгнуто соглашение, которое действовало до 2021 года. Именно поэтому 
утром в сводке на официальном сайте КХЛ игрок значился в статусе 
неограниченно свободного агента. Что же касается недавнего заявления Андрея 
относительно отъезда в НХЛ, то могу только улыбнуться и сказать, что у нашего 
воспитанника очень хорошее чувство юмора", - сказал генеральный менеджер 
"Динамо" Виктор Меркулов. 
Прошлый сезон воспитанник динамовской школы провел в качестве 
альтернативного капитана и за 67 матчей набрал 20 очков (4 шайбы + 16 
результативных передач) при показателе полезности "+15".  

https://rsport.ria.ru/20200501/1570867935.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sportbox.ru, Москва, 1 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 
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Даугавиньш и еще шесть игроков покинули клуб КХЛ "Спартак" (ТАСС, 
Москва, 1 мая 2020) 
Команду покинули защитники Тобиас Виклунд, Патрик Херсли, Иван Вишневский, 
нападающие Мартиньш Карсумс, Денис Кокарев и Федор Малыхин 
Московский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Спартак" объявил об 
уходе из команды семерых игроков в связи с истечением срока контрактов. Об 
этом сообщает пресс-служба красно-белых. 
Московский клуб покинули защитники Тобиас Виклунд, Патрик Херсли, Иван 
Вишневский, нападающие Каспарс Даугавиньш, Мартиньш Карсумс, Денис 
Кокарев, Федор Малыхин. 
Даугавиньш выступал за "Спартак" с сезона-2018/19, за это время он провел за 
клуб 125 игр в регулярных чемпионатах и плей-офф и набрал 81 очко (33 шайбы 
+ 48 передач), по итогам прошедшего сезона он стал вторым бомбардиром 
команды в регулярном чемпионате (40 очков). Карсумс также провел за красно-
белых два сезона, в которых сыграл 120 матчей и набрал 51 (22+29) очко. 
Остальные игроки выступали за команду в прошлом сезоне. 
Виклунд провел 19 матчей и набрал 3 (0+3) очка, на счету Херсли 26 (11+15) 
очков в 61 матче, Вишневский сыграл 17 матчей, набрав 6 (1+5) очков, Кокарев в 
51 матче набрал 10 (3+7) очков, на счету Малыхина 6 (4+2) очков в 17 матчах. 
"Спартак" в прошедшем сезоне КХЛ, досрочно завершенном из-за коронавируса, 
занял пятое место в Западной конференции по итогам регулярного чемпионата. 
В первом раунде плей-офф "Спартак" уступил московскому "Динамо" в серии со 
счетом 2-4.  

https://tass.ru/sport/8384291 

К заголовкам сообщений 

Двукратный обладатель Кубка Гагарина Вишневский продлил контракт со 
"Спартаком" (ТАСС, Москва, 1 мая 2020) 
Новое соглашение будет действовать до 30 апреля 2022 года 
Российский защитник Дмитрий Вишневский продлил контракт с московским 
"Спартаком", выступающим в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ). Об этом 
сообщает пресс-служба клуба. 
Новое соглашение 30-летнего защитника будет действовать до 30 апреля 2022 
года. 
Вишневский является спартаковским воспитанником. В минувшем сезоне КХЛ, 
который был досрочно завершен из-за коронавируса, защитник провел 65 матчей 
за "Спартак", набрав 25 очков (8 шайб + 17 голевых передач). Ранее Вишневский 
выступал за московское "Динамо", в составе которого дважды выиграл Кубок 
Гагарина. Всего в КХЛ защитник провел 547 матчей, набрав 125 очков (34+91). 
"Спартак" в прошедшем сезоне КХЛ занял пятое место в Западной конференции 
по итогам регулярного чемпионата. В первом раунде плей-офф "Спартак" 
уступил московскому "Динамо" со счетом в серии 2-4.  

https://tass.ru/sport/8385793 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Артюхин договорился о новом контракте с "Витязем" (ТАСС, 
Москва, 1 мая 2020) 
Срок соглашения форварда с подмосковным клубом составит один год 
Нападающий Евгений Артюхин договорился о новом контракте с клубом 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Витязь" сроком на один сезон. Об этом 
ТАСС сообщил агент игрока Шуми Бабаев. 

https://tass.ru/sport/8384291
https://tass.ru/sport/8385793


 

 

Предыдущее соглашение 37-летнего форварда с подмосковным клубом истекло 
30 апреля. 1 мая в КХЛ открылось трансферное окно. 
Артюхин выступает за "Витязь" с прошлого сезона, в котором провел 30 игр в 
регулярном чемпионате и набрал 3 очка (гол + две результативные передачи). В 
плей-офф форвард провел все четыре встречи и отметился голевым пасом. 
"Предварительная договоренность с "Витязем" о новом контракте на один год 
есть. Евгений останется в "Витязе", - сказал Бабаев. 
Артюхин по ходу карьеры выступал за клубы Американской хоккейной лиги (АХЛ) 
"Монктон", "Херши", "Спрингфилд". В Национальной хоккейной лиге (НХЛ) 
хоккеист играл за "Тампу", "Анахайм" и "Атланту". В России он выступал за ЦСКА, 
в составе которого в 2015 году стал чемпионом страны, "Локомотив", "Авангард", 
СКА, "Сибирь" и московское "Динамо".  

https://tass.ru/sport/8383533 

К заголовкам сообщений 

"Сочи" подписал двух хоккеистов сборной Швеции (Р-Спорт, Москва, 1 мая 
2020) 
Форварды сборной Швеции Маркус Нильссон и Линус Юханссон продолжат 
карьеру в "Сочи", сообщается на сайте хоккейного клуба. 
Соглашение с 28-летним Нильссоном рассчитано на один сезон. До этого игрок 
выступал только на родине, предыдущим клубом форварда был "Ферьерстад", 
за который он выступал на протяжении четырех сезонов. В прошедшем сезоне 
Шведской хоккейной лиги (SHL) Нильссон стал лидером по количеству голевых 
передач (42) и набранных очков (54) в регулярном чемпионате. 
Юханссон подписал контракт с "Сочи" на два сезона. Нападающий успел 
поиграть в Североамериканской хоккейной лиге (NAHL), затем играл в низших 
дивизионах Швеции, а с сезона-2016/17 выступал в SHL - за "Дьюгарден" и 
"Ферьерстад".  

https://rsport.ria.ru/20200501/1570874577.html 

К заголовкам сообщений 

Защитник Сергей Телегин подписал контракт с "Трактором" 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020) 
"Трактор" заключил контракт с защитником Сергеем Телегиным сообщается на 
официальном сайте челябинского клуба. Соглашение рассчитано на два сезона. 
"Мне предложили играть, и я с большим удовольствием согласился. 
Возвращаюсь в Челябинск, здесь для меня родные стены, волнения нет, только 
счастье и радость - самые положительные эмоции. Со многими хоккеистами из 
системы знаком: Кулиев, Гатиятулин, Тертышный, Шабанов, Яковлев - в общем, 
больше половины точно знаю. 
Цели на этот год? Попасть в основную команду и закрепиться в ней, давать 
результат на самом высоком уровне. В общем, цели самые серьезные", - сказал 
Телегин. 
Прошлый сезон Телегин провел в ВХЛ, выступая за "Югру". В 41 матче 
регулярного чемпионата защитник набрал 6 (2+4) очков при показателе 
полезности "+2". В 2019 году в составе молодежной сборной России участвовал 
в Суперсерии с Канадой.  

https://www.championat.com/hockey/news-4029509-zaschitnik-sergej-telegin-
podpisal-kontrakt-s-traktorom.html 

Похожие сообщения (2): 

https://tass.ru/sport/8383533
https://rsport.ria.ru/20200501/1570874577.html
https://www.championat.com/hockey/news-4029509-zaschitnik-sergej-telegin-podpisal-kontrakt-s-traktorom.html
https://www.championat.com/hockey/news-4029509-zaschitnik-sergej-telegin-podpisal-kontrakt-s-traktorom.html


 

 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Лучший бомбардир чемпионата Словакии перешел в "Северсталь" 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020) 
Череповецкая "Северсталь" заключила контракт с экс-нападающим "Слована" 
Индржихом Абдулом сообщается на официальном сайте Континентальной 
хоккейной лиги. Соглашение рассчитано на один сезон. 
"Северсталь" подписала контракт на один год и с экс-защитником "Адмирала" 
Шоном Лалондом. В минувшем сезоне 30-летний канадец в 54 матчах КХЛ 
набрал 26 очков (7+19). 
24-летний Абдул - лучший бомбардир минувшего сезона чемпионата Словакии. 
В 48 матчах чешский форвард записал на свой счет 56 (21+37) очков при 
показателе полезности "+41" и 56 минутах штрафного времени. 
Сегодня, 1 мая, в Континентальной хоккейной лиге открылся рынок свободных 
агентов. "Чемпионат" ведет специальный лайв-репортаж. Ранее состав 
череповецкого клуба пополнили защитник финского клуба "Таппара" Вели-Матти 
Виттасмяки и экс-форвард "Адмирала" Денис Вихарев. 

https://www.championat.com/hockey/news-4029633-luchshij-bombardir-
chempionata-slovakii-pereshjol-v-severstal.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Есть ли коррупция и запрещенные ставки в МХЛ? Отвечает новый 
руководитель лиги Александр Гуськов (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 1 мая 2020) 
Вице-президент КХЛ по молодежному хоккею, бывший защитник и комментатор 
рассказал о планах по развитию Молодежной хоккейной лиги  
Спасти сезон было нереально  
 - Чемпионат в Молодежной хоккейной лиге остановлен окончательно. Но МХЛ 
объявила об этом только 30 апреля. Были какие-то варианты продолжения?  
 - Варианты были, но сначала хотелось бы поддержать всех хоккеистов, 
оказавшихся в нынешней ситуации. Прекрасно понимаю всех, осознаю, 
насколько обидно завершать турнир именно так. Скажу больше: нынешняя 
ситуация гораздо хуже, чем поражение на льду. Во время матча все зависит от 
игроков, а тут хоккеисты бессильны. Теперь о вариантах. Они, безусловно, были, 
именно потому Молодежная лига переносила завершение сезона. И, поверьте, 
прорабатывались все варианты возможного продолжения. Но пандемия спутала 
планы.  
 - Вы просто не знаете, что будет завтра?  
 - И это в том числе. Как можно что-то планировать даже на лето, если точно 
неизвестно, когда все закончится.  
 - Перенос плей-офф на лето даже при отсутствии карантина - это нереально.  
 - Возникли бы правовые вопросы, юридические - слишком много сложностей. 
Например, многие ребята покинули бы клубы, которые остались в плей-офф, 
плюс определенному возрасту нельзя выступать в турнирах после 
определенного времени. Опять же отмечу, в лиге все это учитывалось, но 
некоторые проблемы решить было бы просто нельзя.  

https://allhockey.ru/news/show/384328-Sergej_Telegin_podpisal_kontrakt_s_Traktorom
https://www.championat.com/hockey/news-4029633-luchshij-bombardir-chempionata-slovakii-pereshjol-v-severstal.html
https://www.championat.com/hockey/news-4029633-luchshij-bombardir-chempionata-slovakii-pereshjol-v-severstal.html
https://allhockey.ru/news/show/384343-Luchshij_bombardir_chempionata_Slovakii_pereshel_v_Severstal


 

 

 - И кто стал победителем?  
 - Это отдельная тема, которая будет обсуждаться. По регламенту победителем 
становится клуб, который займет самое высокое место по итогам второго этапа 
чемпионата.  
Реформы  
 - Хорошо, с сезоном все понятно. Вы теперь стали фактически руководителем 
Молодежной хоккейной лиги. У вас будет другая должность, но болельщикам, в 
сущности, это не так и важно. В своем первом интервью вы сказали, что хотите 
сделать так, чтобы молодежь не уезжала в Северную Америку, а 
прогрессировала здесь. Но ваш сын выступает за океаном. Вы не хотите его 
вернуть, чтобы вам поверили?  
 - Я ждал этого вопроса. Сначала по поводу будущего Матвея. Вопрос 
возвращения не закрыт, вы же видите, что происходит сейчас в мире. Никто не 
знает, как будет развиваться ситуация и что будет с юниорскими лигами. Что 
касается его отъезда, то это случилось в 2018 году, и тогда сам Матвей решил, 
что ему будет за океаном лучше, а не я его подталкивал к этому. В 17 лет 
молодой человек уже может принимать решения о своем будущем.  
 - Но вы говорите, не уезжайте, а Матвей за океаном. И как вам верить?  
 - Я не могу запретить никому уезжать. Но настаиваю на том, что талантливый 
юниор может получить и в России то, что он, как ему кажется, получает в 
Северной Америке. МХЛ развивается, создаются условия для того, чтобы ребята 
прогрессировали у себя дома. И мы будем дальше стараться, чтобы молодежи 
было комфортно играть дома.  
 - Запрета на отъезд не будет?  
 - Физически мы не можем никого удержать - не накинешь же наручники на 
молодых парней. Прекрасно понимаю ребят, которые хотят играть в Северной 
Америке, но хочу им сказать, что лучше всего за океан ехать состоявшимся 
хоккеистом. А именно дома можно достичь высокого уровня.  
 - Алексей Морозов был озабочен вопросом популяризации турнира в 
молодежной лиге. Но клубы, как будто, не слышали. "Спартак" мог проводить 
свои матчи в будний день в 12 часов, да и остальные клубы недалеко ушли, 
кроме "Крыльев Советов".  
 - Это важная тема и сейчас мы обсуждаем в том числе и ее. Конечно, никуда не 
годится, что игры проходят в такое время, когда туда просто физически не смогут 
успеть болельщики. Но у МХЛ есть программа развития турнира, там 12 пунктов, 
и мы ее стараемся выполнять. Это должно быть качественное соревнование к 
этому и стремимся.  
 - В прошлом году от МХЛ отрезали часть ребят 1998 года рождения, причем, 
указом Минспорта. Некоторым, родившимся до 1 июня можно было играть, а 
кому-то не повезло, хотя разница в несколько месяцев роли не играет. Я так 
понимаю, что в следующем сезоне такая же проблема возникнет у ребят 1999 
года рождения. Сделаете что-нибудь? Разрешите играть всем, либо никому.  
 - Эх, если бы это было так просто. Вы ведь сами сказали, что это было решение 
Минспорта. И чтобы отменить или даже изменить его - долгий бюрократический 
процесс. Нет такого: ага, мы решили и сразу же приняли решение. Есть много 
формальностей, о которых люди, которые наблюдают за всем со стороны, даже 
не догадываются.  
 - Но разрешить самым талантливым юниорам выступать в МХЛ до наступления 
16 лет в ваших силах? Тот же Матвей Мичков мог бы дебютировать в "Локо" в 
прошлом сезоне.  
 - Этот вопрос стоит на повестке. Я тоже согласен, что ради каких-то очень 
талантливых ребят можно делать исключение. Но опять же здесь вопрос 
формальностей, о которых я сказал выше. Мы над этим работаем.  



 

 

Коррупция и ставки  
 - Допустим, что пандемия завершилась, и мы о ней больше не вспоминаем. 
Каким будет следующий турнир?  
 - Мы принимаем и рассматриваем пакеты документов от команд. Пока просто 
невозможно объявить окончательное количество участников. Но если говорить 
предварительно, то будет сохранен весь состав. Никто из клубов не отказался.  
 - И китайцы?  
 - Опять же, ждем необходимых документов и будем принимать решение.  
 - В прошлом году они позорили МХЛ, выпуская на лед по 10-11 человек. Одна 
победа за сезон, череда крупных поражений. Это издевательство.  
 - Полностью согласен. И прошлогодней ситуации мы больше не допустим. 
Будем разрабатывать норму в Регламент, согласно которой больше не случится 
того, что было в сезоне-2019/20.  
 - Почему вы не объединяете "Запад" с "Востоком"? Турнир будет только 
интересней.  
 - Насколько я понимаю, для клубов это будут слишком серьезные затраты. В 
тоже время я надеюсь, что ограничение потолка зарплат в КХЛ позволит 
обратить внимание на молодежь. В конце концов, это же вложение в будущее 
своей команды. В следующем сезоне конференции будут раздельными, а затем 
посмотрим. Считаю, что клубам будет интересней играть в одном турнире.  
 - Игорь Ларионов во время молодежного чемпионата мира заявил, что в МХЛ 
коррупция. Она есть, как думаете?  
 - Я хочу обратиться ко всем: если вы что-то знаете о таких фактах, то сообщайте 
нам. Да, мы - не прокуратура, которая имеет полномочия вести следствие, но все 
будет тщательно проверяться. А если еще будут и доказательства, то вообще 
хорошо. Если что-то есть, то давайте с этим бороться вместе. Тоже самое 
касается и проблемы ставок.  
 - Слухи, что хоккеисты ставят на свои игры, появились не сегодня?  
 - Наш титульный спонсор турнира - букмекерская компания. И мы вместе с ними 
тщательно анализируем все ситуации. Так вот нас заверяют, что никаких 
подозрительных ставок в прошлом сезоне сделано не было. Знаете, бывает 
всплеск активности перед каким-нибудь матчем. Нет, все было спокойно.  

https://www.sport-express.ru/hockey/mhl/reviews/intervyu-rukovoditelya-mhl-
aleksandra-guskova-o-razvitii-i-reformah-ligi-1668673/ 

К заголовкам сообщений 

 
Федерация хоккея России 

 
ФХР предостерегла игроков от работы с неаккредитованными агентами 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2020) 
В связи с началом подписной кампании в российских профессиональных 
хоккейных лигах (КХЛ, МХЛ, ВХЛ) Федерация хоккея России на официальном 
сайте напомнила, что в соответствии с Федеральным законом от 04.12.2007 № 
329-ФЗ "О физической культуре и спорте в Российской Федерации" для 
осуществления работы на территории Российской Федерации спортивные 
агенты подлежат аккредитации. 
Работа с неаккредитованными спортивными агентами влечет применение 
санкций вплоть до штрафов и дисквалификаций как к хоккеистам, так и 
работникам хоккейных клубов. Актуальный список аккредитованных хоккейных 
агентов размещен на официальном сайте Федерации хоккея России в разделе 
"Хоккейные агенты". 

https://www.sport-express.ru/hockey/mhl/reviews/intervyu-rukovoditelya-mhl-aleksandra-guskova-o-razvitii-i-reformah-ligi-1668673/
https://www.sport-express.ru/hockey/mhl/reviews/intervyu-rukovoditelya-mhl-aleksandra-guskova-o-razvitii-i-reformah-ligi-1668673/


 

 

Обращаем внимание, что такие представители как Пол Теофанос, Дэн 
Мильштейн, Марк Гандлер, Роберт Шпаленка, Иржи Гамал, Владимир Гудачек, 
Владимир Вуйтек, Юхо Синтонен, Денис Логинов, Вадим Кормилицын, Валерий 
Зацепин не имеют аккредитации ФХР на осуществление деятельности по 
трудоустройству спортсменов в профессиональные хоккейные клубы, и работать 
с ними запрещено.  

https://www.championat.com/hockey/news-4029479-fhr-predosteregla-igrokov-ot-
raboty-s-neakkreditovannymi-agentami.html 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Кто подписал контракты в НХЛ, уехав из России и Европы (Чемпионат.com, 
Москва, 1 мая 2020) 
Официальных подписаний пока немного. Но количество желающих растет с 
каждым днем. 
Неопределенность с продолжением сезона в НХЛ и отсутствие ориентиров по 
потолку зарплат в следующем заокеанском сезоне вносит свои коррективы. 
Генеральные менеджеры клубов НХЛ пока не торопятся официально 
подписывать контракты с европейцами - слишком велик риск потом получить 
массу проблем с освобождением пространства "под кепкой". Но, учитывая 
финансовые реалии в Старом Свете, желающих отправиться пытать счастья на 
той стороне Атлантики будет с каждым днем все больше. 
Кто из россиян официально подписал контракт в НХЛ 
н. Андрей Алтыбармакян (ХК "Сочи" - "Чикаго Блэкхоукс")  
Алтыбармакян был одним из первых, кто решился на переход их КХЛ за океан, 
приняв предложение "Чикаго" в начале апреля. Он подписал двухлетний 
контракт новичка на $ 817 тыс. в год, и вполне вероятно, что пробиваться в 
основу "черных ястребов" ему придется через фарм-клуб. Впрочем, Андрей к 
этому готов, по крайней мере по его собственным заверениям.  
"Считаю, что мы подписали хороший контракт. Я еду туда не за деньгами, а 
чтобы доказать, что могу там играть. Если ли у меня пункт в соглашении о 
возможном возвращении в Россию? Нет, такого пункта нет. Мне не очень важен 
был этот пункт, я не намереваюсь в ближайшие два года возвращаться в КХЛ. 
Если я буду ехать туда с мыслями о второй команде, то там можно и застрять. 
Готов ли к выступлению в АХЛ? Да, готов. У меня все нормально с психологией", 
- отметил форвард в интервью Sport24. 
н. Александр Барабанов (СКА - "Торонто Мэйпл Лифс")  
У 25-летнего Барабанова - однолетний контракт с "Торонто", поэтому 
засиживаться в фарме у него нет времени, да и возраст не вполне подходит для 
того, чтобы биться в "минорах". В нападении состав "Мэйпл Лифс" укомплектован 
очень неплохо, поэтому у Александра стоит задача закрепиться в третьем-
четвертом звене вместе с Ильей Михеевым. В начале сезона, вероятно, 
Барабанов сыграет несколько матчей в АХЛ, потом ему дадут шанс попробовать 
силы в основе, и его будущее в "кленовых листьях" будет зависть от того, как он 
себя проявит. 
в. Василий Демченко ("Металлург" - "Монреаль Канадиенс")  

https://www.championat.com/hockey/news-4029479-fhr-predosteregla-igrokov-ot-raboty-s-neakkreditovannymi-agentami.html
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Самому дорогому голкиперу лиги Кэри Прайсу нужен стабильный сменщик, 
поскольку Прайс в последние годы достаточно часто травмируется. 26-летний 
Демченко подписал контракт на один сезон, и шансов пробиться за спину Прайсу 
у него не так уж много, поскольку кроме него на контрактах в системе "хабов" есть 
Чарли Линдгрен и Кейден Примо. Дать шанс вратарю сложнее, чем защитнику 
или тем более нападающему, которого можно выпускать на небольшие отрезки 
при комфортном счете, поэтому возможностей проявить себя у Василия будет 
не так уж много. С другой стороны, примеры Францоуза или Коскинена 
показывают, что ничего невозможного тут нет. 
Василий Демченко 
н. Михаил Григоренко (ЦСКА - "Коламбус Блю Джекетс")  
Контракт Григоренко с "мундирами" пока не зарегистрирован лигой, но эта 
случайность вряд ли помешает форварду вернуться в НХЛ, куда он приедет 
гораздо более опытным хоккеистом. В "Коламбусе" у Григоренко есть хороший 
шанс проявить себя и закрепиться в топ-6 форвардов команды, а годы, 
проведенные в России помогут адаптироваться к требованиям Джона 
Тортореллы. 
з. Артем Зуб (СКА - "Оттава Сенаторз")  
Зуб подписал однолетний договор с "Оттавой", у которой на следующий сезон 
была ровно одна вакансия в обороне. Контракт с 39-летним ветераном Роном 
Хэйнси вряд ли будет продлен и Зуб вполне может побороться за попадание в 
топ-4. Вряд ли Артема будут ставить в одно сочетание с Никитой Зайцевым, 
поскольку два праворуких оборонца в одной паре - это редкость, но все шансы 
проявить себя и закрепиться в НХЛ у Зуба есть. 
Еще не подписали контракты, но близки к этому 
в. Илья Сорокин ("Айлендерс"), н. Кирилл Капризов ("Миннесота"), з. Александр 
Романов ("Монреаль"), з. Вячеслав Войнов, н. Григорий Денисенко ("Флорида"), 
з. Алексей Марченко, з. Никита Трямкин ("Ванкувер"), в. Алексей Мельничук 
("Сан-Хосе"), н. Максим Шалунов ("Чикаго"), з. Артем Сергеев ("Флорида").  
Отъезд большинства игроков из этого списка - дело решенное. Карты могут 
спутать непонятки относительно того, смогут ли подписанты принимать участие 
в доигровке сезона-2019/2020 и финансовая неопределенность с потолком 
зарплат, но те, кто действительно хотел уехать и у кого был реальный интерес 
из-за океана, сделают это. 
"Монреаль" выжидает окончания ситуации с Александром Романовым которого 
хотят попробовать в деле уже грядущим летом, контракты Сорокина и Капризова 
- пустая формальность, поскольку этих игроков уже давно ждут. С Вячеславом 
Войновым все зависит от не вполне хоккейных факторов, поскольку испорченная 
репутация делает подписание этого защитника слишком рискованным с точки 
зрения общественного мнения. В Никите Трямкине пока не уверен "Ванкувер", 
поскольку россиянин уже претендует на твердое место в основе и не согласен с 
вариантами временного понижения до АХЛ. Перспективы Денисенко и Сергеева 
во "Флориде" пока оценивать тяжело - это игроки на будущее. Марченко готов 
играть в НХЛ сразу, но вряд ли поначалу сможет подняться выше третьей пары. 
По словам скаута "Чикаго" Андрея Николишина, у "ястребов" нет особого 
интереса к Максиму Шалунову а что касается Алексея Мельничука то в "Шаркс" 
будет свободна вакансия второго вратаря, но помимо него на нее могут 
претендовать молодые Зак Эмонд и чех Йозеф Коренарж. 
Ключевые подписания из Европы 
Финляндия:  
н. Йессе Илонен ("Пеликанс" - "Монреаль"), з. Маркус Ниемелайнен ("Эссят" - 
"Эдмонтон"), в. Юстус Аннунен ("Кярпят" - "Колорадо").  



 

 

Наибольшие шансы проявить себя у 20-летнего обладателя золота МЧМ 
Илонена который был выбран "Монреалем" под 35-м номером на драфте-2018. 
Два сезона во взрослом чемпионате Финляндии - достаточный опыт, чтобы по 
ходу следующего сезона претендовать на место в основе "Канадиенс", где не так 
много ярких нападающих.  
Вероятное подписание: з. Микко Лехтонен ("Йокерит" - "Нью-Джерси").  
Чехия:  
н. Радим Зогорна ("Млада Болеслав" - "Питтсбург").  
24-летний брат Томаша и Гинека Зогорны не блистал в чемпионате Чехии и вряд 
ли будет заметным героем в АХЛ, где ему предстоит начать следующий сезон  
Швеция:  
н. Нильс Хегландер ("Регле" - "Ванкувер"), н. Линус Сандин (ХВ-71 - 
"Филадельфия"), з. Теодор Леннстрем ("Фрелунда" - "Эдмонтон"), з. Йоханнес 
Кинвалль (ХВ-71 - "Калгари"), н. Маттиас Броме ("Эребру" - "Детройт").  
Динамичный невысокий Хегландер может "выстрелить" в "Ванкувере", где шведы 
традиционно легко приживаются. Брату Расмуса Сандина Линусу придется 
пробиваться в основу "Флайерз" через фарм-клуб, 25-летний Броме был неплох 
в чемпионате Швеции и может закрепиться в "Детройте".  
Швейцария:  
з. Тим Берни ("Цюрих" - "Коламбус"), н. Дамьен Риа ("Биль" - "Вашингтон").  
20-летний защитник Берни может побороться за место в основе "Блю Джекетс", 
но это будет через год, когда закончатся контракты у Мюррея и Савара.  

https://www.championat.com/hockey/article-4029445-kto-podpisal-kontrakty-v-nhl-
uehav-iz-rossii-i-evropy.html 

К заголовкам сообщений 

Артем Зуб заключил контракт с клубом НХЛ "Оттава" (ТАСС, Москва, 1 мая 
2020) 
Соглашение с 24-летним защитником рассчитано на один год 
Российский защитник Артем Зуб подписал соглашение с клубом Национальной 
хоккейной лиги (НХЛ) "Оттава". Об этом сообщает пресс-служба клуба. 
Контракт с 24-летним защитником рассчитан на один год. Также за "Оттаву" 
выступают россияне Никита Зайцев и Артем Анисимов. 
"Мы рады, что Артем решил продолжить карьеру именно здесь, в "Оттаве", - 
сказал генеральный директор канадского клуба Пьер Дорион. - Артем - умный 
защитник, который хорошо работает с шайбой, а также умело использует свою 
силу и подвижность. Его серьезный опыт выступлений в международных матчах 
поможет ему перейти к североамериканскому стилю игры. Его ключевой 
характеристикой является умение защищаться". 
С сезона-2016/17 Зуб выступал за петербургский СКА в Континентальной 
хоккейной лиге. Всего он провел в составе команды 212 матчей в регулярных 
чемпионатах и плей-офф, в которых набрал 48 очков (16 голов + 32 
результативные передачи). Вместе с клубом он становился обладателем Кубка 
Гагарина. Также на счету защитника победа на Олимпийских играх 2018 года и 
две бронзовые награды чемпионатов мира.  

https://tass.ru/sport/8385005 

К заголовкам сообщений 

Олимпийский чемпион променял СКА на клуб-неудачник НХЛ. В Канаде 
Зуба сравнивают с Зайцевым (Sport24.ru, Москва, 1 мая 2020) 
Они и правда очень похожи.  
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В этом межсезонье из России в НХЛ снова уедет толпа народа. Извините, для 
кого это удар. Разумеется, сбежать в Америку сумеют не все, у кого 
заканчиваются контракты. Кто-то не дождется предложений из-за океана, а кого-
то удержат на родине сумасшедшими деньгами. Как, например, Никиту 
Нестерова. Какая уж тут НХЛ, когда баснословный контракт готов предложить 
ЦСКА? Но есть в нашей лиге защитник, на которого уже сейчас засматриваются 
клубы лучшей лиги мира.  
Кто прямо сейчас сильнейший русский защитник в КХЛ? Тот же Нестеров провел 
не самый убедительный сезон. За то, что не все его обрезы отразились в 
статистике, московский "армеец" должен благодарить Илью Сорокина. В роли 
атакующего защитника не было равных Вячеславу Войнову, но вот незадача: 
привозил голов он не многим меньше, чем создавал. Да и в НХЛ по понятным 
причинам вернуться ему будет очень сложно.  
На их фоне Артем Зуб - мистер сбалансированность. С 13 голами он стал вторым 
снайпером-защитником последней регулярки КХЛ, долгое время до него не мог 
дотянуться ни один звездный форвард СКА. При этом с "+39" Зуб - самый 
полезный игрок чемпионата-19/20. И ведь не скажешь, что он выделяется каким-
то одним сильным качеством. У Артема нет ни сумасшедшего броска, ни каких-
то выдающихся физических данных. Пас хороший, но не Фетисов все же. Да и по 
умению сыграть нестандартно какой-нибудь Кирилл Кольцов в свои лучшие годы 
дал бы армейцу фору.  
Тем не менее именно Зубом активно интересовались клубы НХЛ. Конкретно - 
"Оттава", где уже играет не только Никита Зайцев, но нападающий Артем 
Анисимов. Учитывая серьезную русскую диаспору (на подходе у "Сенаторсз" 
Виталий Абрамов) и общий уровень команды, столица Канады видилась чуть ли 
не идеальной стартовой площадкой для карьеры в НХЛ. Если более опытным 
игрокам может быть неинтересно в команде без кубковых амбиций, то для Зуба 
- самое то.  
"Во время перерыва в регулярном чемпионате НХЛ генеральный менеджер 
"Оттавы" Пьер Дорион совершал поездку по Европе и встречался со скаутами. 
Праворуким защитником СКА Артемом Зубом интересуются три клуба НХЛ, 
среди которых и "сенаторы". Зуб очень похож по игре на Никиту Зайцева, который 
сейчас играет за "Оттаву". До окончания сезона в КХЛ Зуб не может принять 
решение относительно своего будущего, так что будем ждать новостей из 
"Оттавы" в ближайшие две-три недели", - высказался о нашем защитнике 
известный инсайдер TSN Даррен Дреген. 
В итоге, этот вариант и выбрал русский защитник - сегодня он подписал с 
"Оттавой" годичный контракт. 
Осталось узнать ответ на вопрос: так ли Зуб похож на Зайцева? Они оба 
праворукие, в НХЛ не задрафтованные. На момент отъезда в Северную Америку 
Никита был безоговорочно лучшим защитником в КХЛ. Причем уезжал он в том 
же возрасте, что Зуб - в 24 года. Габариты у них, к слову, тоже почти идентичные. 
Но доминировал ли Зуб на синей линии в СКА так, как это делал Зайцев в ЦСКА 
Квартальнова? Пожалуй, нет. С точки зрения игры в большинстве и умения 
обращаться с шайбой Никита был сильнее Зуба. Именно "был", потому что эти 
качества Зайцева за океаном толком никому не пригодились.  
Если говорить о Зайцеве-2020, то его в НХЛ воспринимают, скорее, как 
железного защитника, который пачками ловит на себя шайбы, а при 
необходимости может поддержать атаку. Неизвестно, как в этом амплуа будет 
себя чувствовать в НХЛ Зуб, но в СКА он в минувшем сезон был абсолютно 
лучшим по блокированным броскам. В масштабах всей лиги его результат был 
не особо конкурентоспособен, но это связано в первую очередь с моделью игры 



 

 

питерского клуба. Подопечные Алексея Кудашова банально не дают соперникам 
столько владеть шайбой, чтобы блоки входили в их обязательный рацион.  
Год назад в НХЛ уже уезжал игрок, который на тот момент был сильнейшим 
защитником СКА. Речь о Владиславе Гаврикове. За неполный сезон ему удалось 
не только закрепиться в основе "Коламбуса", но и стать кем-то большим, чем 
защитником третьей пары. Зуб уступает Гаврикову в габаритах и жесткости, но в 
остальном бывший одноклубник может стать для него не менее подходящей 
ролевой моделью, чем тот же Зайцев. В худшем случае Артем застрянет в роли 
шестого-седьмого защитника, но его потенциал позволяет замахнуться на 
большее. Катание и понимание игры этому вполне способствует. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-01-artem-zub-podpisal-kontrakt-s-ottavoy-
podrobnosti-soglasheniya-analitika-kommentarii 

К заголовкам сообщений 

Олимпийский чемпион Войнов не ведет переговоры с клубами КХЛ и 
склоняется к переходу в НХЛ (ТАСС, Москва, 1 мая 2020) 
В пятницу "Авангард" объявил о том, что 30-летний защитник покинул команду в 
связи с истечением срока контракта 
Олимпийский чемпион Вячеслав Войнов не ведет переговоры с клубами 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) и склоняется к продолжению карьеры в 
Национальной хоккейной лиге (НХЛ). Об этом ТАСС сообщил агент игрока 
Станислав Романов. 
В пятницу "Авангард" объявил о том, что 30-летний Войнов покинул команду в 
связи с истечением срока контракта. 
"На данный момент мы склоняемся к НХЛ. С клубами КХЛ до сегодняшнего дня 
переговоров не вели и не ведем", - сказал Романов. 
Войнов выступал за "Авангард" с 2019 года, в составе команды он провел 59 
матчей в регулярном чемпионате прошлого сезона, набрав 41 очко (11 голов + 
30 результативная передача). В плей-офф на его счету одна передача в шести 
играх. Войнов является олимпийским чемпионом 2018 года, бронзовым 
призером чемпионата мира 2016 года, двукратным обладателем Кубка Стэнли 
(2012, 2014), обладателем Кубка Гагарина (2017). В НХЛ он выступал за "Лос-
Анджелес", проведя за команду 190 матчей в регулярных чемпионатах и набрав 
81 (18+63) очко, в плей-офф на его счету 25 (9+16) очков в 64 матчах. 

https://tass.ru/sport/8383831 

Похожие сообщения (6): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Агент Дамира Жафярова сообщил, что форвард продолжит карьеру в НХЛ 
(ТАСС, Москва, 1 мая 2020) 
Контракт 26-летнего Жафярова с "Торпедо" истек 30 апреля 
Нападающий Дамир Жафяров, игравший за нижегородское "Торпедо" в сезоне-
2019/20, продолжит карьеру в одном из клубов Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ). Об этом ТАСС сообщил агент игрока Шуми Бабаев. 
Контракт 26-летнего Жафярова с "Торпедо" истек 30 апреля. 
"Жафяров уезжает в НХЛ. Клуб еще не определен", - сказал Бабаев. 
В нынешнем сезоне Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Жафяров набрал 37 
(17 голов + 20 результативных передач) очков в регулярном чемпионате и 2 (0+2) 
очка в плей-офф. За сборную России в Евротуре нападающий "Торпедо" провел 
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три встречи и набрал 3 (1+2) очка. В составе нижегородского клуба Жафяров 
отыграл два сезона. Ранее в КХЛ он выступал за новокузнецкий "Металлург", 
ЦСКА, "Сибирь" и "Адмирал". 
"Торпедо" заняло восьмое место в Западной конференции по итогам регулярного 
чемпионата сезона-2019/20, а в первом раунде плей-офф уступило ЦСКА со 
счетом 0-4 в серии.  

https://tass.ru/sport/8385781 

К заголовкам сообщений 

"Монреаль" подписал контракт с российским хоккеистом Хисамутдиновым 
(ТАСС, Москва, 1 мая 2020) 
Соглашение рассчитано на два года 
Россиянин Арсен Хисамутдинов подписал контракт с клубом Национальной 
хоккейной лиги (НХЛ) "Монреаль". Об этом сообщает пресс-служба канадской 
команды. 
Соглашение между 22-летним нападающим и "Монреалем" рассчитано на два 
года. 
В Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) Хисамутдинов выступал за 
нижнекамский "Нефтехимик", в составе которого дебютировал в сезоне-2018/19. 
За два года в КХЛ нападающий провел 41 матч, набрав 8 очков (3 шайбы + 5 
голевых передач). 
Хисамутдинов был выбран "Монреалем" на драфте НХЛ 2019 года в шестом 
раунде под общим 170-м номером.  

https://tass.ru/sport/8385463 

К заголовкам сообщений 

Клуб ВХЛ "Южный Урал" стал партнером "Сибири" (Р-Спорт, Москва, 1 мая 
2020) 
Новосибирский хоккейный клуб "Сибирь" подписал договор о спортивном 
сотрудничестве с "Южным Уралом" из Орска, который выступает в Высшей 
хоккейной лиге (ВХЛ), сообщается на официальном сайте клуба КХЛ. 
Как отмечается в сообщении, соглашение позволит "Южному Уралу" привлекать 
игроков новосибирского клуба, а хоккеисты из системы "Сибири", не проходящие 
в основной состав, смогут получить игровую практику на уровне ВХЛ. 
В декабре прошлого года был расторгнут контракт между "Сибирью" и ее фарм-
клубом в ВХЛ новокузнецким "Металлургом". Новым партнером новосибирского 
клуба стал ташкентский "Хумо". В апреле "Хумо" заявил, что не примет участия 
в следующем сезоне ВХЛ из-за ситуации с коронавирусом, после чего 
гендиректор "Сибири" Кирилл Фастовский заявил РИА Новости, что у 
новосибирского клуба есть хороший вариант нового партнера в ВХЛ, с которым 
будет заключен договор об обмене хоккеистами в сезоне-2020/21. 

https://rsport.ria.ru/20200501/1570850817.html 

К заголовкам сообщений 

https://tass.ru/sport/8385781
https://tass.ru/sport/8385463
https://rsport.ria.ru/20200501/1570850817.html

